
Jova Beach Party è energia pura
A vincere è stata Cerveteri

È stato davvero un Boom, concluso il super week end a Campo di Mare

La grande soddisfazione della prima cittadina Elena Gubetti
e del suo vice Federica Battafarano: “48 ore di vera emozione”

Nonostante all’orizzonte non
si intraveda una vera e pro-
pria svolta sul fronte meteo
climatico, è confermato che
c’è una precisa data a partire
dalla quale assisteremo ad un
calo delle temperature.
Insomma, il caldo record che
sta attanagliando l’Italia ha i
giorni contati, anzi addirittu-
ra le ore contate, quanto
meno su alcune regioni.
Stiamo vivendo quella che, al
momento, è l’ondata di calo-
re più pesante di questa
rovente Estate la quale, tra
piccoli alti e bassi e intense
fiammate africane, ha visto la
luce già dalla metà di
Maggio. Da allora è stato un
susseguirsi temperature
eccezionali, che hanno rag-
giunto il loro apice proprio in
questi giorni. Su molte regio-
ni i valori termici sono anco-
ra fortemente sopra media
con picchi che continuano a
raggiungere la soglia dei
40°C. Ma quando finirà que-
sto caldo storico? La risposta
come sempre arriva dai pre-
ziosissimi centri di calcolo
internazionali che nel loro
intento di simulare il com-
portamento futuro dell’at-
mosfera prevedono una fles-
sione dei termometri da
Mercoledì 27 quando masse
d’aria più fresca pilotate da
una depressione centrata sul
Nord Europa, approfitteran-
no di una temporanea fles-
sione della cupola anticiclo-
nica africana. Ciò si tradurrà
in una fase di tempo più
instabile con una maggior
ingerenza temporalesca ed
un conseguente ricambio
dell’aria a carico soprattutto
del Nord e di parte del
Centro. Saranno proprio que-
ste le zone dove le colonnine
di mercurio faranno registra-
re un generale calo, mentre al
Sud continuerà a fare molto
caldo. Ma per gli amanti del
fresco le belle notizie si fer-
mano qui in quanto dopo
questa breve parentesi di
relativo respiro che durerà
più o meno fino a Sabato 30,
proprio sul finire della setti-
mana il caldo potrebbe torna-
re ad aumentare anche su
questi settori, sebbene in
misura un po’ meno marcata
rispetto ad oggi. Ma di que-
sto vi daremo maggiori det-
tagli nei nostri prossimi
aggiornamenti.

METEO

Stop al caldo,
ma solamente
per una pausa

Che sarebbe stato un successo
incredibile non era mai stato
messo in dubbio. Dubbi esisteva-
no sulla riuscita organizzativa del-
l’evento. Dubbi svaniti già ieri
mattina. Calato il sipario sul Jova
Beach Party di Marina di Cerveteri
l’entusiasmo è ancora altissimo.
Lorenzo Cherubini, proprio come
nel 2019, ha portato nella città
etrusca una carica di energia posi-
tiva incredibile. 80mila persone in
due giorni. Numeri da capogiro ai
quali sicuramente Cerveteri non è
abituata. E proprio per questo i
dubbi sull’organizzazione erano
tanti. E’ vero, il 2019 è stato un bel
collaudo. Ma nuova amministra-
zione comunale, restrizioni covid
e molto altro avevano creato delle
perplessità. Invece tutto è filato
liscio. Era del tutto prevedibile che
a pagarne maggiormente le spese
sarebbero stati i residenti di
Cerenova e Campo di Mare, ma
per due giorni un sacrificio è stato
possibile. Se pensiamo che a
Ladispoli quando arriva la Sagra
del Carciofo praticamente viene
bloccata la città intera per un
lungo week end, noi non possia-
mo lamentarci. Il problema è che
non ci siamo abituati. Se a
Cerveteri arrivasse un Jova Beach
Party al mese saremmo la città più
conosciuta d’Italia e il turismo
schizzerebbe alle stelle. Quindi
non possiamo che toglierci il cap-
pello davanti al successo di questo
grandissimo evento e davanti a

chi con perseveranza è riuscito a
riportarlo a Cerveteri per la secon-
da volta. Abbiamo raccolto le
dichiarazioni del Sindaco Elena
Gubetti e del suo vice Federica
Battafarano. “Sono state 48 ore di
pura emozione, Lorenzo Cherubini ha
portato sulla nostra spiaggia di
Marina di Cerveteri la più grande
festa dell’estate 2022. Noi volevamo
come nel 2019 che si portasse via un
ricordo della nostra città e Stefano
Bonini, artista di Cerveteri, ha realiz-
zato una superba kylix per lui. A te
Lorenzo, che sei energia pura,
Grazie!”, sono le parole del
Sindaco di Cerveteri Elena
Gubetti. Ancora emozionata
anche Federica Battafarano: “Una

festa straordinaria ma anche una vera
e propria liberazione. Vedere il nostro
Lungomare invaso da una vera e pro-
pria tribù che balla, riprendendo il
nome dei fan più accesi di Jovanotti è
stato emozionante. Veniamo da due
anni difficili a causa della pandemia,
di ristrettezze, di separazioni e la
grande festa di questi due giorni è
stata un grande ritorno alla normali-
tà. Dei due concerti cosa dire: è stato
magnifico, oltre a Jovanotti la grande
sorpresa di avere sul palco ospiti stra-
ordinari come Renato Zero, RAF,
Paola Turci, Brunori Sas, per non
parlare di tutti gli altri artisti che si
sono alternati sul palco sin dal primo
pomeriggio. Eventi come questo fanno
bene a Cerveteri e al litorale tutto. La

cultura e l’industria dello spettacolo
si confermano essere motore di svilup-
po ed elemento di attrazione per il
nostro territorio.  Ho parlato in queste
ore con commercianti del nostro terri-
torio che mi hanno chiamato soddi-
sfatti per come da un punto di vista
lavorativo siano state importanti que-
ste due serate di Jova Beach Party. Per
non parlare poi del grande ritorno di
immagine, credo sia successo davvero
raramente che un Comune del nostro
territorio sia stato oggetto di servizi
giornalistici delle tre reti Rai,
Mediaset e Sky in contemporanea.
Dietro questo evento c’è stato un lavo-
ro immenso, che ha coinvolto tantissi-
me persone e altrettanti Enti: a tutti
loro, il più sentito ringraziamento a
nome di tutta l’amministrazione
comunale. A Lorenzo Jovanotti l’invi-
to di tornare a trovarci. È stato davve-
ro un boom! Cerveteri ancora una
volta ha dato dimostrazione di essere
pronta ad ospitare eventi simili. E noi
siamo pronti, prontissimi!”

Prosegue il trend positivo dei
Porti di Roma e del Lazio,
come dimostrato dai dati di
traffico dei primi sei mesi del
2022. In generale, per quanto
riguarda il dato complessivo
del network dei tre porti lazia-
li si evidenzia un traffico merci
complessivo pari a 7.315.826
tonnellate con una crescita del
20,5% rispetto al primo seme-
stre del 2021 e del 2,6% anche
rispetto al primo semestre del
2019, prima della pandemia da
Covid19. Nello specifico, tra le
varie tipologie, le merci liquide
del network laziale chiudono il
primo semestre dell’anno con
un + 27,4%, mentre le merci
solide con un + 17,8%.

Civitavecchia

Primo semestre
del 2022,
decollano

i Porti del Lazio

“La sicurezza stradale, soprat-
tutto in prossimità delle scuole, è
un obiettivo prioritario
dell’Amministrazione comuna-
le”. Con queste parole il vice sin-
daco e assessore alla Mobilità,
Viabilità e Trasporti, Annibale
Conti,  ha annunciato che nelle
strade comunali, più precisa-
mente in prossimità degli edifici
scolastici, sono stati posizionati
dei dissuasori di velocità.
“Questi dissuasori - ha prose-
guito il vicesindaco Annibale
Conti - non interferiscono con il
passaggio dei mezzi ma al con-
tempo  consentono la riduzione
della velocità delle autovetture”.
All’interno gli interventi nel det-
taglio.

Ladispoli

Posizionati
i dissuasori
di velocità
nei pressi

delle Scuole
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Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

Valorizzazione Etruria Meridionale
Disco verde in Commissione regionale alla proposta per lo sviluppo economico
La commissione Sviluppo economico del
Consiglio regionale, presieduta da Marietta
Tidei, ha dato il via libera alla proposta di
legge che stabilisce un piano straordinario
per lo sviluppo economico e la valorizzazio-
ne territoriale dell’Etruria meridionale. La
proposta di legge, illustrata nella seduta del
30 marzo, vede come primi firmatari
Emiliano Minnucci (Pd) e la stessa Tidei, inte-
ressa il territorio compreso nel triangolo tra
Fiumicino, Bracciano e Civitavecchia,
un’area che presente dei tratti comuni in
materia di sanità, giustizia, termalismo, siste-

ma bibliotecario, siti archeologici e ambiente.
Obiettivo della legge è la valorizzazione del
territorio, attraverso interventi volti allo svi-
luppo industriale e del litorale, del turismo,
dell’agricoltura, della zootecnia. Nella seduta
sono stati approvati gli emendamenti a carat-
tere finanziario e i relativi articoli, dopo il
parere espresso dalla commissione Bilancio
nella seduta del 19 luglio: vengono istituiti
due fondi, sia di parte corrente e sia in conto
capitale, con uno stanziamento complessivo
pari a 2,7 milioni di euro per il biennio 2022-
2023. Tale importo è così suddiviso: 200mila

euro per l’anno 2022 e 300mila euro per l’an-
no 2023, per la parte corrente; 700mila euro
per l’anno 2022 e 1,5 milioni di euro per l’an-
no 2023, per la parte in conto capitale. In virtù
della trasversalità degli interventi previsti,
inoltre, la disposizione finanziaria prevede
anche il possibile concorso delle risorse rela-
tive ad altre leggi regionali, nonché delle
risorse comunitarie riferite alla programma-
zione 2021-2027. Con la votazione di oggi la
proposta di legge conclude il suo iter nelle
commissioni e passa all’attenzione del
Consiglio regionale per l’esame finale. servizio a pagina 15

servizio a pagina 16
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L’associazione Codici ha deciso di
sottoporre all’attenzione delle
forze politiche che si sfideranno
alle urne il prossimo settembre un
pacchetto di proposte. Si tratta di
azioni ed interventi volti a tutela-
re i consumatori, che stanno
vivendo un momento difficilissi-
mo, con la guerra in Ucraina che
ha acuito la crisi innescata dalla
pandemia. “In una situazione
come quella che stiamo vivendo -
afferma Ivano Giacomelli,
Segretario Nazionale di Codici -
riteniamo doveroso, da parte
delle forze politiche, mettere al
centro dei propri programmi il
consumatore. Sempre più persone
fanno fatica ad arrivare alla fine
del mese, i rincari, non solo quelli
nel settore energetico, sono duris-
simi da sopportare, il futuro appa-
re a tinte fosche. Considerando
che la campagna elettorale è prati-
camente già iniziata, abbiamo
quindi deciso di sottoporre all’at-
tenzione dei partiti una serie di
proposte, chiedendo che vengano
inserite nel proprio programma
così da dare il giusto peso al con-
sumatore, troppo spesso lasciato
ai margini dell’agenda politica.
Tra le prime richieste - spiega
Giacomelli - c’è quella di un inter-
vento chiarificatore e, al tempo
stesso, risolutivo per quanto
riguarda il Superbonus 110%. Da
opportunità si è trasformato in un
incubo per i cittadini ed anche per
le imprese, a rischio fallimento.

Bisogna adottare provvedimenti
in grado di tutelare chi si ritrova
con pagamenti effettuati e lavori
non iniziati o interrotti. Restando
in tema di bonus edilizi, ad oggi
hanno come destinatari privile-
giati i condomini e chi appartiene
a ceti sociali più elevati.
Riteniamo necessario prevedere
che questi incentivi diventino
strutturali e vengano ripensati in
modo da permettere anche alle
classi sociali più vulnerabili di
accedere ai finanziamenti, coin-
volgendo quindi anche piccole
abitazioni e gli immobili di edili-

zia popolare. Continuando a par-
lare di bonus, sono previsti dei
meccanismi di aiuto nell’acquisto
di elettrodomestici che consento-
no un consumo di energia minore
solo nell’ambito di un intervento
di recupero del patrimonio edili-
zio. Al fine di dare la possibilità di
non vanificare i vantaggi derivan-
ti da un approvvigionamento da
fonti rinnovabili, è auspicabile la
previsione di un bonus elettrodo-
mestici legato alla mera sostitu-
zione di apparecchi vetusti. Per
quanto riguarda il caro bollette -
prosegue il Segretario Nazionale

di Codici - è doveroso avviare
un’iniziativa volta a garantire la
massima trasparenza e ad evitare
speculazioni. Un’attività di moni-
toraggio a cui affiancare un’azio-
ne sanzionatoria per eventuali
abusi da parte di fornitori e distri-
butori nei confronti dei consuma-
tori. Considerando la situazione
di grande incertezza e le pesanti
ricadute dei rincari, riteniamo
inoltre necessaria una proroga per
il Mercato Tutelato. C’è poi il tema
delle accise sui carburanti.
Nell’ottica di un contenimento dei
prezzi, proponiamo un’azione
simile a quella realizzata per l’Iva
sulla Tia, che avrebbe come conse-
guenza una diminuzione del 15%
di tutti i carburanti. Chiediamo
anche la rimozione della doppia
imposizione ponendo le accise tra
le voci non soggette ad Iva in ogni
ambito le stesse siano previste.
Nelle ultime settimane - osserva
Giacomelli - abbiamo imparato a
conoscere un nuovo termine:
shrinkflation. Si tratta di un’infla-
zione nascosta con cui le grandi
aziende stanno scaricando sui
consumatori i rincari. È doveroso
da parte del prossimo Governo
sostenere l’azione promossa
dall’Autorità Garante della
Concorrenza e del Mercato di
verifica di fenomeni simili, dotan-
dola di tutti gli strumenti necessa-
ri per tutelare i consumatori.
Appare utile avviare, inoltre,
un’attività di vigilanza sul merca-

to per controllare che non ci siano
comportamenti che possano con-
figurare il reato di ‘manovre spe-
culative su merci’. Altra iniziativa
da intraprendere, l’attuazione di
una legge che determini i limiti
massimi di rialzo dei prezzi in casi
di particolari calamità, epidemie o
guerre. Un altro punto che abbia-
mo deciso di sottoporre all’atten-
zione delle forze politiche - conti-
nua il Segretario Nazionale di
Codici - riguarda il settore delle
energie alternative. La normativa
attuale per l’installazione degli
impianti deve essere più chiara e
semplificata, in modo da facilitare
l’utenza nella scelta e realizzazio-
ne degli impianti di produzione
di energie alternative. Il rigoroso
rispetto della normativa urbani-
stico-edilizia rappresenta un limi-
te per l’accesso a tali apparecchia-
ture, pertanto si auspica, median-
te interventi legislativi di carattere
tecnico o proposte di legge modi-
ficative della normativa esistente
nonché incentivi economici o di
carattere fiscale, come ad esempio
la riduzione dell’Iva, una maggio-
re diffusione delle energie rinno-
vabili. Per quanto riguarda nello
specifico gli impianti fotovoltaici,
chiediamo una modifica normati-
va che consenta ai titolari di
impianti già funzionanti di poter-
ne beneficiare e utilizzare per uso
privato, anche se ancora non allac-
ciati alla rete, soprattutto laddove
la situazione di mancato allaccio

sia determinata da lungaggini
burocratiche o errori sistemici.
Negli ultimi mesi - sottolinea
Giacomelli - gli Sportelli della
nostra associazione hanno regi-
strato un aumento importante, e
preoccupante, delle segnalazioni
per casi di sovraindebitamento.
Gli strumenti di aiuto ci sono, in
alcuni casi andrebbero migliorati,
quel che è certo è che non tutti li
conoscono. È per questo che rite-
niamo importante l’avvio di una
campagna istituzionale per infor-
mare i consumatori su questi stru-
menti, adottando al tempo stesso
misure in grado di facilitare il
ricorso agli stessi. Ci sono poi altre
questioni su cui crediamo che le
forze politiche debbano interveni-
re. Pensando al caos voli di questi
giorni, ci torna in mente Alitalia,
con i consumatori che a distanza
di mesi sono ancora in attesa di
informazioni sul rimborso di
biglietti e voucher. A proposito di
viaggi, poi, è bene sottolineare che
anche in questo settore si sta regi-
strando un aumento di truffe onli-
ne. È opportuno attivare un fondo
a tutela delle vittime. Merita
attenzione, poi, la questione ludo-
patia. Tra gli effetti devastanti
prodotti dalla pandemia e dalla
crisi economica che ne è consegui-
ta c’è un aumento preoccupante
dei casi. Bisogna aggiornare la
regolamentazione del fondo per le
vittime. Questi sono i punti che
abbiamo deciso di sottoporre
all’attenzione dei partiti - conclu-
de il Segretario Nazionale di
Codici - e che riteniamo debbano
far parte dell’agenda politica di
chi si candida a governare il
Paese”.
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“Il Centrodestra sarà unito, a diffe-
renza di una sinistra divisa e litigio-
sa. Chi governerà lo sceglieranno gli
Italiani con i loro voti, chi ne prende-
rà di più indicherà il premier, come
è giusto che sia”. Con queste parole
Matteo Salvini risponde alla doman-
da di Affaritaliani.it se il
Centrodestra sarà unito alle elezioni
del 25 settembre e se vale sempre la
regola che il partito della coalizione
che prende più voti esprime il premier
(in caso di vittoria). Alla domanda sul-
l’ipotesi Silvio Berlusconi presidente
del Senato, il segretario della Lega
risponde: “Non abbiamo parlato di
incarichi ma solo di programmi, con la
sicurezza, il blocco degli sbarchi clan-
destini e la rottamazione di milioni di
cartelle di Equitalia come priorità.
Berlusconi? Con tutto quello che ha
fatto in Italia e nel Mondo, può aspira-
re legittimamente a qualsiasi incarico,
ma non ne abbiamo mai parlato”. E
infine: “P.S. Draghi è stato abbandona-
to da 5Stelle e PD, non da altri”.
“Quattrocentoundici clandestini sbar-
cati in poche ore, Lampedusa in emer-
genza. Il 25 settembre gli italiani
potranno finalmente scegliere di cam-

biare: tornano sicurezza, coraggio e
controllo dei confini”, ha scritto Salvini
sui suoi profili social.

La fedelissima di Berlusconi,
Licia Ronzulli: “Volevano rifare
il governo giallo-rosso. Gelmini
trattava da mesi con Calenda”
“A chi era in Senato non sono sfuggiti i
movimenti sottobanco di Franceschini,
Speranza, Letta e Conte per far cadere
il governo e dare vita a un nuovo ese-
cutivo giallo-rosso”. Lo dice la senatri-
ce di Forza Italia, Licia Ronzulli, inter-
vistata dal quotidiano ‘La Repubblica’.
La fedelissima del presidente Silvio
Berlusconi respinge le accuse di aver
fatto cadere il governo Draghi:
“Abbiamo posto una sola condizione

al prosieguo del governo Draghi:
andiamo avanti ma senza i 5S, stan-
chi di ricatti e veti. Ma il Pd ha deci-
so diversamente, accecato dal potere
che continua a gestire senza mai aver
vinto un’elezione”. Ronzulli non ha
dubbi che il centrodestra si presente-
rà compatto alle elezioni del 25 set-
tembre e non teme la cosiddetta ‘area
Draghi’: “Stanno provando, senza
rispetto, a tirare per la giacchetta il

premier. Ma l’area Draghi ha ragion
d’essere se c’è Draghi in persona.
Diversamente non esiste, sono ‘sei per-
sonaggi in cerca d’autore’ (Conte,
Letta, Di Maio, Renzi, Calenda, Toti)
disposti ad un’ammucchiata che si
tiene in piedi con il vinavil”. La sena-
trice commenta anche la decisione dei
ministri Renato Brunetta e Mariastella
Gelmini di lasciare Forza Italia dopo la
decisione dei vertici azzurri di non
votare la fiducia al governo Draghi:
“Quando i cittadini sanno che sei pron-
to a cambiar casacca, a rinnegare la tua
storia per interessi personali o per
paura di non essere rieletti, non si fida-
no più. Sapevamo che Gelmini stava
lavorando già da tre mesi ad un pro-
getto alternativo al nostro con Calenda

e Bonino e i toni e la velocità della sua
uscita lo confermano”. E sulla “pausa
di riflessione” che si è presa l’altra
ministra forzista, Mara Carfagna,
Ronzulli dichiara: “Sono sicura che
Mara, un ministro molto apprezzato,
prenderà la decisione giusta, quella di
continuare a contribuire al nostro
grande progetto”.

Brunetta: “Da Berlusconi e il suo
ambiente invettive personali”
“Con Berlusconi si è rotto qualcosa. È
come gli amori, quando si rompe qual-
cosa, è finita”. Con queste parole il
ministro della Pubblica amministrazio-
ne, Renato Brunetta, commenta la deci-
sione di lasciare Forza Italia dopo
quasi trenta anni di militanza nel parti-
to fondato dall’ex premier. Intervistato
a ‘Mezz’ora in più’ su Rai 3, Brunetta
aggiunge: “Io voglio bene a Berlusconi
e continuerò a volergli bene, però subi-
re invettive personali, anche feroci, da
lui e dal suo ambiente…”. Il ministro
spiega anche quali sono le parole che
più lo hanno ferito dopo l’ufficializza-
zione del divorzio: “Intanto il com-
mento di Berlusconi su me e Gelmini:
Riposino in pace. Io gli ho augurato

lunga vita perché gli voglio sincera-
mente bene”. Ma Brunetta stigmatizza
soprattutto gli attacchi legati al suo
aspetto fisico: “È una vita che io vengo
violentato per la mia altezza, o meglio
per la mia bassezza: mi dicono ‘tappo’
o ‘nano’. Ho sofferto per questo e con-
tinuo a farlo, non mi è passata, ma allo
stesso tempo ho le spalle larghe perché
nella vita ho fatto tante cose, dal pro-
fessore universitario al ministro”. Per il
ministro per la Pa, queste parole sono
sbagliate perché “tutti quei bambini
che non hanno avuto la fortuna di esse-
re alti e belli, e che soffrono, possono
avere in me un esempio. ‘Guardate
Brunetta, tappo com’è, nano com’è,
dov’è arrivato’“, rimarca l’esponente
del Governo. Che poi si rivolge diretta-
mente a Marta Fascina, compagna di
Berlusconi, che dopo l’addio del mini-
stro a Forza Italia sui social aveva cita-
to la canzone di Fabrizio De Andrè ‘Un
giudice’, che parla della scalata di un
nano ai vertici della magistratura:
“Marta, grazie, vai avanti così, perché
consentirai di sdoganare anche queste
violenze. Parlarne vuol dire elaborare
questo termine, prima non mi era mai
riuscito di parlarne in pubblico”.

Unione del Centrodestra, intervento del leader nazionale della Lega Matteo Salvini

“Berlusconi può aspirare a qualsiasi incarico”
“Non abbiamo parlato di incarichi ma solo di programmi, con la sicurezza, il blocco
degli sbarchi clandestini e la rottamazione di milioni di cartelle di Equitalia come priorità”

Dal Superbonus al caro bollette
Da Codici una serie di proposte e richieste alle forze politiche che si candidano a guidare il Paese



Un vaccino efficace contro tutte le varian-
ti. I ricercatori della Facoltà di Medicina
di San Diego, in California, stanno lavo-
rando a un nuovo farmaco contro il
Covid-19 che può essere assunto come
una pillola, tramite inalazione o con altri
metodi di somministrazione. Le prime
risposte, finora solo sui topi, sono state
ottime: il vaccino a Dna plasmidico alte-
rato ha bloccato efficacemente l’infezione
cellulare in tutte le varianti di interesse
testate. I risultati della ricerca sono stati
pubblicati sulla rivista “Plos Pathogens”
e hanno evidenziato la costruzione di pla-
smidi geneticamente modificati per con-
tenere frammenti di materiale genetico
specificamente destinati a colpire una
vulnerabilità nella proteina spike del
virus SARS-CoV-2, fondamentale per
legare e infettare le cellule. I plasmidi

sono piccole molecole di Dna circolari di
batteri, fisicamente separati dal cromoso-
mico e autonomamente replicabili.
Possono essere utilizzati dagli scienziati
per trasferire materiale genetico da una
cellula all’altra, dopodiché il materiale
genetico introdottosi replica nella cellula
ricevente. Rispetto ai precedenti, que-
st’approccio può dare la possibilità di un
trattamento più duraturoe più ampia-
mente efficace contro il Covid-19.  ”I det-
tagli sono complicati, ma i fondamentali
sono semplici: si basano su principi e
metodi ben noti e comprovati”, ha dichia-
rato l’autore senior dello studio Maurizio
Zanetti, professore di Medicina presso la
Uc San Diego School of Medicine e capo
del Laboratory of Immunology presso
l’Uc San Diego Moores Cancer Center. “I
vaccini mRNA hanno sostanzialmente

alterato il corso della pandemia, mitigan-
do drasticamente la gravità della malat-
tia, i ricoveri e i decessi. Tuttavia, fanno
poco per bloccare la trasmissione del
virus. I tassi di casi continuano ad
aumentare e diminuire con l’emergere di
varianti virali”, ha evidenziato Zanetti.
Va inoltre sottolineato come “l’efficacia
dei vaccini si modifichi a seconda della
variante, tendendo spesso a diminuire”.
Come sottolinea Zanetti, l’ultimo lavoro
“enfatizza la qualità rispetto alla quantità
e ha concentrato la sua attenzione sull’in-
duzione di anticorpi che bloccano prefe-
renzialmente il legame del virus al suo
recettore cellulare e alla sua trasmissio-
ne”. Un vaccino di questo tipo dovrebbe
produrre una risposta anticorpale più
specifica, che quindi bloccherà in modo
migliore il virus.

Altro che guerra lampo:
cinque mesi di conflitto
tra la Russia e l’Ucraina

La Russia ammette e giustifica
l’attacco al porto di Odessa
Ma conferma gli impegni assunti sul grano. Il presidente ucraino
Zelensky: “Mosca trova sempre il modo di non attuare gli accordi”
Ora la Russia ammette l’attac-
co al porto di Odessa, ma dice
che è servito per distruggere
“una nave da guerra ucraina e
un deposito di missili”. Ma il
ministro degli Esteri Lavrov
sostiene che Mosca manterrà
gli impegni sull’export del
grano dal Mar Nero, e spiega
che saranno la Marina russa,
quella turca e quella di un
terzo partner ancora non iden-
tificato a garantire la sicurez-
za delle navi. Nel suo incontro
con i rappresentanti perma-
nenti dei Paesi della Lega
Araba, al Cairo dove era in
visita prima di trasferirsi in
Congo per la seconda tappa
del suo viaggio in Africa, il
ministro degli Esteri russo
Serghei Lavrov ha promesso
“l’inizio di una nuova era”.
“Andiamo verso un vero mul-
tilateralismo - ha detto, secon-
do quanto fa sapere il ministe-
ro degli Esteri di Mosca -

diverso da quello che vuole
imporre l’Occidente”. Mosca
aiuterà il popolo ucraino a
sbarazzarsi del regime antipo-
polare e antistorico di Kiev.
“Siamo solidali con il popolo
ucraino, che merita una vita
migliore. Ci dispiace che la
sua storia venga rovinata
sotto i nostri occhi e ci dispia-
ce per coloro che hanno cedu-

to alla propaganda di stato del
regime di Kiev e per coloro
che sostengono questo regi-
me, che vuole che l’Ucraina
sia l’eterno nemico della
Russia”, ha precisato Lavrov .
“I popoli russo e ucraino con-
tinueranno a vivere insieme.
Aiuteremo il popolo ucraino a
sbarazzarsi del regime assolu-
tamente antipopolare e anti-

storico”, ha promesso il capo
della diplomazia di Mosca.
Poi Lavrov, nel corso di un
incontro con il ministro degli
Esteri egiziano, Sameh
Shoukri, apre anche ad una
seconda possibilità di trattati-
va con l’Ucraina: il governo
russo è disposto a negoziare
con Kiev su “varie questioni”
dopo l’accordo per le esporta-
zioni di grano dall’Ucraina,
ma la ripresa del processo
negoziale non dipende da
Mosca. Noi non abbiamo
alcun pregiudizio nel ripren-
dere i negoziati su una serie
più ampia di questioni, ma
non dipende da noi”, ha detto
Lavrov. Ma stretto giro di
posta arriva la risposta del
Presidente ucraino Zelensky:
“L’attacco contro Odessa
dimostra solo una cosa: non
importa cosa la Russia dice e
promette, troverà sempre il
modo di non attuarlo”. 

Il conflitto tra Russia ed Ucraina va avanti ormai stancamente, da
cinque lunghi mesi, con attacchi continui, ma senza alcuna svolta
definitiva per nessuna delle due parti in causa. Missili russi e contrat-
tacchi ucraini sono ormai all’ordine del giorno e i generali dei due
schieramenti su interrogano anche su come proseguire il conflitto.
Gli ucraini in attesa di ricevere nuove e sofisticate armi dall’occiden-
te e soprattutto dagli Stati Uniti e l’esercito di Mosca, ormai pesante-
mente demoralizzato e con migliaia di morti sulle spalle, che non rie-
sce a dare la spallata decisiva alle truppe di Kiev. Doveva essere una
guerra lampo, quella che Putin aveva in mente ed invece si è trasfor-
mata in un bagno di sangue per il suo esercito.  In queste ore l’eser-
cito ucraino ha distrutto una postazione di comando russo e alcuni
depositi di munizioni localizzati nell’Ucraina meridionale. Lo riferi-
sce il kyiv Independent online. Il comando operativo ‘Sud’
dell’Ucraina, scrive il quotidiano, ha affermato di aver ucciso 66 sol-
dati russi e distrutto cinque carri armati, due obici, un sistema missi-
listico anticarro e 12 veicoli militari. Intanto mentre “continuano i
combattimenti inconcludenti sia nel Donbass che a Kherson”, secon-
do l’intelligence britannica all’inizio del sesto mese di guerra in
Ucraina “i comandanti russi continuano a trovarsi di fronte a un
dilemma: se impiegare le risorse per l’offensiva a Est o rafforzare la
difesa a Ovest”. Il quotidiano aggiornamento dei servizi della Difesa
del Regno Unito, spiega che nei giorni scorsi è stata individuata “una
struttura russa per il rifornimento e la ristrutturazione di veicoli mili-
tari vicino a Barvinok, nell’Oblast’ di Belgorod, a 10 km dal confine
ucraino”. Vi si trovavano “almeno 300 veicoli danneggiati, tra cui
carri armati principali, veicoli corazzati per il trasporto di personale
e camion di supporto generale”. Questo, secondo Londra, suggerisce
che “oltre ai ben documentati problemi di personale, la Russia pro-
babilmente continua a lottare per estrarre e riparare le migliaia di vei-
coli da combattimento che sono stati danneggiati in azione in
Ucraina”. E la guerra continua a scatenare l’esodo di profughi
dall’Ucraina. Secondo le stime che settimanalmente fa l’Onu sareb-
bero almeno due milioni di persone costrette a lasciare il Paese per
sfuggire alla guerra. Le cifre comunicate dall’Alto commissario ai
rifugiati delle Nazioni Unite (UNHCR) Filippo Grandi fotografano
drammaticamente le conseguenze dell’invasione del Paese da parte
della Russia. Si tratta del 5 per cento dei 44 milioni di abitanti ha
dovuto fuggire all’estero. Come sottolineato dall’UNHCR, e tra que-
ste persone, purtroppo ci sono centinaia di migliaia di minori e tra
questi tanti, tantissimi, senza neppure i genitori. Le stime aggiornate
quotidianamente dell’agenzia Onu permettono di farsi un’idea della
destinazione di questa massa di persone in fuga dal conflitto inizia-
to il 24 febbraio scorso. a Polonia è il Paese che ha accolto il maggior
numero di profughi, abbondantemente sopra il milione ormai da
qualche giorno nel Paese. Centinaia di migliaia di persone hanno tro-
vato riparo anche in Ungheria, Slovacchia e Moldavia. Proprio la pic-
cola repubblica ex sovietica (circa 3 milioni e mezzo di abitanti) ospi-
ta il più alto numero pro capite di rifugiati dopo la Polonia. Un’idea
dell’impatto drammatico che ha avuto la guerra sulla vita degli
ucraini lo offrono anche le statistiche provenienti dai dispositivi elet-
tronici monitorati da Apple. I dati raccolti dall’azienda californiana
fanno osservare un’impennata di spostamenti in macchina nel Paese
il 24 febbraio, giorno dell’inizio dell’invasione da parte delle truppe
russe con un movimento quasi 5 volte superiore alla media dei gior-
ni precedenti. Ii tutta probabilità cittadini che lasciavano le proprie
residenze abituali. 

laVoce martedì 26 luglio 2022 Primo Piano • 3

Lotta al Covid, svolta nei vaccini
Una pillola a Dna plasmidico servirà per combatterlo ed annullare tutte le varianti

I dati dell’emergenza Covid sembrano
indicare che la variante Omicron 5 ha
raggiunto il picco di contagi in Italia. I
casi sono comunque tanti e circa 1,4
milioni di persone sono in isolamento
perché positive. Ma una nuova circola-
re in arrivo dal Ministero della Salute
potrebbe cambiare a breve le regole
sulle quarantene. Al momento le rego-
le prevedono che chi è positivo debba
restare isolato per 7 giorni, dal momen-
to dell’esito del tampone. Solo passato
questo lasso di tempo può fare un altro
test e se è negativo è libero di uscire.
Rimane ancora in vigore la regola per
cui dopo 21 giorni dalla prima positivi-
tà scatta in ogni caso la fine dell’isola-
mento anche senza fare un tampone.

Passate tre settimane, si pensa che nes-
suno sia più contagioso. Ora però le
regole sono destinate a cambiare.
Omicron 5 ha infatti un’incubazione e
una positività più brevi di altre varian-
ti. Tante persone inoltre utilizzano tam-
poni fai da te senza ufficializzare even-
tuali positività (con il rischio di falsi
negativi). Per evitare il fenomeno dei
“contagi fantasma” il Ministero della
Salute sta aspettando un calo più mar-
cato dei casi per presentare la nuova
circolare, che dovrebbe arrivare nei
prossimi giorni. Si va verso la rimozio-
ne dell’obbligo di isolamento di 7 gior-
ni. Si potrà interrompere anche prima
se, dopo 48 ore senza sintomi, si farà un
tampone dal risultato negativo. In que-

sto modo, chi ad esempio ha solo uno o
due giorni di sintomi potrà provare
dopo 4 o 5 giorni, sempre che faccia un
test che non rileva il virus.  In sostanza
si andrebbe verso una “quarantena
light” di 5 giorni se si risulta senza sin-
tomi da almeno 48 ore e si può produr-
re un test negativo per uscire.
L’assessore del Lazio Alessio D’Amato
va oltre e chiede direttamente l’aboli-
zione del test alla fine: se non si hanno
sintomi si può uscire di casa magari
con l’indicazione di indossare la Ffp2.
Una misura di questo tipo rientra tra
quelle “concesse” a un governo dimis-
sionario. I decreti sul Covid sono infat-
ti considerati come “disbrigo degli affa-
ri correnti”. L’esecutivo può operare

nell’attuazione delle leggi e delle deter-
minazioni già assunte dal Parlamento,
nell’adozione di atti urgenti necessari a
fronteggiare le emergenze nazionali,
internazionali e la situazione epide-
miologica da Covid. Le Regioni hanno
anche chiesto di cambiare la regola dei
21 giorni. Si chiede che, passati 10 gior-
ni dalla positività, si possa interrompe-
re l’isolamento anche senza tampone.
Si ipotizza che la soglia venga abbassa-
ta a 15 giorni. Resterà invece valido il
principio già in atto da mesi, per cui chi
ha avuto un  contatto con una persona
positiva non debba fare la quarantena
obbligatoria. Quella persona può usci-
re ma deve indossare la mascherina e
fare il tampone nel caso arrivino dei

sintomi sospetti della malattia. Dopo
questo step, potrebbero arrivare le
indicazioni per la riapertura delle scuo-
le a settembre: come spiega il Sole 24
Ore, “oltre al nodo delle mascherine
che potrebbero tornare in aula c’è
anche da pubblicare il Dpmc con le
linee guida per l’adozione di sistemi di
aerazione nelle scuole”. Il governo
uscente potrebbe infine lasciare le indi-
cazioni per la prossima campagna vac-
cinale: dall’impiego di hub, farmacie e
studi medici fino alle categorie da cui
iniziare le vaccinazioni. Si studieranno
anche le linee guida per gli ospedali
alle prese con la gestione di tanti positi-
vi al Covid ricoverati però per altre
patologie.

Isolamento per Covid, il Governo pensa a misure meno radicali



Il Colosseo, uno dei monumenti più
conosciuti e celebrati al mondo, contri-
buisce “per 1,4 miliardi di euro all’an-
no all’economia italiana, in quanto
attrazione turistico-culturale di rilievo
primario, ed ha un ‘valore sociale’ pari
a circa 77 miliardi di euro.
Rappresenta non solo il simbolo più
famoso di Roma ed il monumento più
visitato nel nostro Paese ma è ormai
diventato un’icona di interesse globa-
le. Solo nel 2019, l’ultimo anno prima
della pandemia, oltre 7 milioni di per-
sone lo hanno visitato. Il suo valore
non è solo economico ma soprattutto
sociale”. Ad affermarlo è Marco
Vulpiani, responsabile dell’area
Valuation, Modeling & Economic
Advisory di Deloitte Central
Mediterranean, nel commentare lo
studio “The value of an Iconic Asset.
The economic and social value of the
Colosseum” condotto dal team
Italiano specializzato in analisi di
valore ed impatto economico-sociali.
La ricerca è stata presentata ieri presso
l’Acquario Romano nel corso di un
evento in cui sono intervenuti, fra gli
altri, Luigi Abete, presidente di
Associazione Imprese Culturali e
Creative, Alessandro Onorato, asses-
sore ai Grandi eventi, sport e turismo

di Roma Capitale e Raffaele Oriani,
Dean di Luiss Business School.
L’analisi presentata nello studio si
colloca nell’ambito dell’attività svol-
ta da Deloitte inerente alla valuta-
zione e alla valorizzazione delle
opere d’arte e, più in generale, dei
beni culturali. “Il Colosseo rappre-
senta una notevole fonte di valore
per Roma, l’Italia e per l’umanità. E’
evidente che trattandosi di un bene
non alienabile, parliamo di valore non
trasferibile, ancorché esistente e di
rilievo. Al fine di quantificare - ha con-
tinuato Vulpiani - il valore di un sito
iconico, storico e culturale come il
Colosseo abbiamo esaminato, analiz-
zato e quantificato diverse configura-
zioni di valore. Il contributo all’econo-
mia Italiana (dall’operatività e dal
turismo indotto), il valore d’uso indi-
retto (il valore ‘edonico’ rappresentato
dal piacere della sola vicinanza e vista
di un’opera iconica unica e magnifica)
ed il valore sociale del Colosseo, inteso
principalmente come il valore che rap-
presenta la sua esistenza per la società.
Per un asset iconico come il Colosseo è
necessario riferirsi infatti ad una
dimensione di valore che comprenda
sia il valore materiale che quello
immateriale. In tale accezione, il valo-

re immateriale del Colosseo può esse-
re maggiore rispetto al valore connes-
so ai benefici economici che esso può
produrre. Vanno infatti presi in consi-
derazione anche i vantaggi esterni
all’economia di mercato”. A tale
scopo, il primo elemento da considera-
re - si legge nello studio - è sicuramen-
te il ruolo del Colosseo come grande
attrazione turistico-culturale.
Considerando questo aspetto, il
Colosseo contribuisce all’economia
nazionale sia attraverso la generazione
di un flusso di cassa diretto legato
all’esperienza della visita (acquisto dei
biglietti di ingresso, etc..) che indiret-
tamente attraverso la spesa turistica
connessa all’esperienza turistico-cul-
turale nel suo complesso (quale ad
esempio, ristorazione, pernottamenti
etc...). “Come attrazione turistico-cul-

turale”, sottolinea Deloitte, “il
Colosseo contribuisce per 1,4 miliar-
di di euro all’anno all’economia ita-
liana grazie al contributo economico
operativo e al contributo turistico
indotto generato dalla spesa ad esso
riconducibile”. “Oltre ai suoi bene-
fici diretti, il Colosseo genera un
valore d’uso indiretto, ovvero un
valore intangibile connesso al piace-
re della sola vicinanza e vista di

un’opera iconica unica e magnifica, il
cosiddetto valore edonico, così come
evidenziato dai prezzi delle unità
immobiliari in prossimità del sito.
Sulla base delle transazioni osservate
nel mercato immobiliare nelle vicinan-
ze dell’asset ed attraverso la costruzio-
ne di un modello econometrico dedi-
cato, abbiamo stimato che il valore
d’uso indiretto del Colosseo, stimato
con il metodo dei prezzi edonici, è pari
a oltre 400 milioni di euro”, ha prose-
guito Marco Vulpiani. “Al fine di sti-
mare il valore come asset sociale (il
cosiddetto “Social Asset Value”), al
“valore di transazione” connesso alla
spesa dei visitatori durante l’esperien-
za della visita, dobbiamo infine
aggiungere il valore che la società rico-
nosce alla sua stessa “esistenza” - ha
rimarcato -. Infatti, nel valutare un

asset iconico così importante del patri-
monio culturale mondiale non ci si
può limitare a considerare soltanto i
benefici finanziari che questo può pro-
durre, ma anche il valore connesso alla
importanza che la società riconosce
all’esistenza del bene, per tutti i bene-
fici emozionali che generati dalle sue
caratteristiche di asset “iconico” unico
al mondo, con oltre 2000 anni di storia,
il cosiddetto valore di esistenza. Tale
valore di esistenza è stato stimato,
come suggerito dalla letteratura, rife-
rendosi a quanto la collettività sarebbe
disposta a pagare (la cosiddetta
“Willingness To Pay”) per preservare
il bene, attraverso l’utilizzo di tecniche
valutative riconosciute per la valuta-
zione di asset culturali e basate su una
survey dedicata. Dalla survey condot-
ta per stimare il valore sociale del
Colosseo, è emersa in modo evidente
l’importanza riconosciuta all’asset
dalla società. Il 97 per cento degli
intervistati ritiene molto importante
od importante la sua esistenza. L’87
per cento ritiene che il Colosseo rap-
presenti l’attrazione culturale più
importante del nostro Paese; il 92 per
cento concorda sul fatto che il
Colosseo debba essere preservato in
ogni circostanza”. 

Il monumento più visitato d’Italia contribuisce all’economia con 1,4 miliardi

Il mondo impazzisce per il Colosseo
Presentato a Roma lo studio di Deloitte che “quantifica” le ricadute del reperto

Sono due gli appuntamenti della terza edizione
di “TipiCI da Spiaggia”, la manifestazione idea-
ta dal Sindacato Italiano Balneari aderente a
Fipe/Confcommercio in collaborazione con
Cia-Agricoltori Italiani. Sabato prossimo e saba-
to 27 agosto, negli stabilimenti balneari aderen-
ti al Sib che esporranno l’apposita vetrofania  si
svolgerà una serie di iniziative di promozione
della tradizione enogastronomica italiana con
chef, ristoratori e agricoltori locali che racconte-
ranno - e faranno assaporare - la storia del terri-
torio e dei prodotti tipici. In pratica, la bellezza
dei litorali verrà associata alla degustazione di
specialità locali per rendere la vacanza unica ed
esclusiva perché mare e cibo, da sempre, costi-
tuiscono il sinonimo perfetto di vacanza. I pro-
motori sono convinti, d’altronde, che l’abbina-
mento agricoltura-turismo sia la chiave di volta
per tornare a essere competitivi a livello inter-
nazionale. “Il successo delle due precedenti edi-
zioni, dove nei nostri stabilimenti associati è
stata distribuita anche tanta frutta di stagione

per combattere il caldo - ha dichiarato Antonio
Capacchione, presidente del Sib - ci ha convin-
to a confermare TipiCI da spiaggia nel 2022.
Siamo di fronte a un metodo vincente di vivere
la vacanza, affiancando due realtà del nostro
made in Italy: l’offerta turistico-balneare dei
30mila stabilimenti con la cultura enogastrono-
mica. E se nelle precedenti edizioni abbiamo
coinvolto oltre 750mila turisti, quest’anno con-
tiamo di superare quota un milione”. “Siamo
lieti di tornare a collaborare alla terza edizione
di TipiCI da Spiaggia - ha detto Cristiano Fini,
presidente nazionale di Cia-Agricoltori Italiani
- perché la promozione e la valorizzazione del
buon cibo nelle imprese balneari, attraverso
l’incontro e il racconto diretto degli stessi agri-
coltori, è un’opportunità ulteriore per far cono-
scere ai turisti, soprattutto stranieri, il nostro
grande patrimonio enogastronomico composto
da oltre 5mila prodotti agroalimentari tradizio-
nali, che raccontano saperi e sapori di ogni ter-
ritorio e tutto il lavoro dei nostri agricoltori”. 

Delizie d’Italia sotto l’ombrellone
Con l’iniziativa “TipiCI da spiaggia”
l’enogastronomia è protagonista
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Dopo la serata dedicata a Lucio Dalla, conti-
nuano gli omaggi del Maxxi ai miti indimenti-
cati della musica italiana. Pino Daniele e
Franco Battiato sono i protagonisti degli ultimi
due appuntamenti nella piazza del museo, tra
racconti, testimonianze, aneddoti, contributi
video e omaggi musicali live di alcuni tra i
principali esponenti della scena musicale del
nostro paese. Il progetto, a cura di Ernesto
Assante per Estate al Maxxi, è realizzato con il
contributo di Regione Lazio e Roma Capitale-
Assessorato alla Cultura in collaborazione con
Siae e fa parte del programma Estate Romana
2022. È, inoltre, coprodotto con ITsART che,
prossimamente, renderà disponibili i concerti
in esclusiva gratuita in streaming. Più in detta-

glio, oggi, alle 20.30, serata dedi-
cata a Pino Daniele con
Alessandro Daniele, figlio e per-
sonal manager del cantautore,
attualmente alla guida della
Fondazione Pino Daniele. Dopo
il talk, ci sarà un concerto com-
pletamente originale ideato appositamente
per l’occasione. Sul palco una delle più grandi
coppie del jazz italiano di oggi, quella formata
da Fabrizio Bosso alla tromba e Julian Oliver
Mazzariello al pianoforte, un set mai ascoltato
prima, con le interpretazioni originali di brani
del grande repertorio del cantautore napoleta-
no. Il ‘‘tandem’’ dei due musicisti ripercorre le
diverse traiettorie musicali di Daniele, cercan-

do di restituire un ritratto ine-
dito del cantautore napoletano,
puntato soprattutto sulla musi-
ca. Infine, a un anno dalla sua
scomparsa, domani alle 20.30 il
Maxxi dedica un omaggio a
Franco Battiato. Sul palco,

Giovanni Caccamo, cantautore che ha iniziato
la sua avventura nel mondo della musica pro-
prio sugli stimoli che Battiato gli diede, e con il
suo aiuto musicale e creativo come produttore
del suo primo singolo. Accanto a lui Giovanni
Canitano, tra i più celebri fotografi musicali,
amico di Battiato, con cui, nei molti anni del
loro rapporto personale e artistico ha vissuto
momenti belli e importanti.

Stasera e domani al Museo romano due concerti dedicati ai cantautori

Il Maxxi ricorda Daniele e Battiato



stranieri, che tornano ai livelli
del 2019, con oltre 5,5 milioni di
arrivi e 34 milioni di presenze
ed una conferma del trend in
crescita degli ospiti italiani con
almeno 5 milioni di arrivi e 35
milioni di presenze. Per l’85 per
cento delle strutture intervistate
la stagione di quest’anno si
chiuderà con una crescita stima-
ta intorno al 30 per cento rispet-
to al 2021, che già aveva fatto
segnare un recupero delle quote
perdute nel 2020 (-40 per cento).
Se la porzione di turisti italiani
sembra crescere solo del 10 per
cento (+500mila arrivi e + 3
milioni di presenze, intese come
giornate e notti di permanenza)
gli ospiti stranieri fanno regi-
strare le performance più visto-
se con un 30 per cento di arrivi
in più e con un 35 per centp di
crescita delle presenze (in termi-
ni assoluti, +2,8 milioni di arrivi
e per poco meno di 12 milioni di
presenze, in incremento sul
2021). In leggera ma significati-
va crescita la durata media dei
soggiorni che passa da 6 a 6,6
giorni riprendendo il trend pre-
pandemico. Quanto alla moda-
lità, sono in rialzo le prenotazio-
ni di maxicaravan e di lodge
tent (aumenta in sostanza la
richiesta di strutture di pernot-
tamento attrezzate a disposizio-
ne del cliente), più stabili le
piazzole libere per l’installazio-
ne di tende della clientela (+10
per cento), e in aumento le piaz-
zole attrezzate per i veicoli
ricreazionali quali camper e
roulotte (+15 per cento), a con-
ferma del trend già registrato
nel 2021 di aumento di questa
modalità di fruizione della
vacanza. Secondo gli imprendi-
tori, gli ospiti manifestano mag-
giore attenzione per i servizi
ricreativi e sportivi (presenza di
parchi acquatici ed intratteni-
mento ludico/sportivo); per
una ristorazione ricercata e con
prodotti enogastronomici dei
territori; per la presenza di
spiaggia attrezzata anche con
servizi innovativi; per la qualità
in generale di tutti i servizi ero-
gati dalla struttura ricettiva. I
prezzi si sono in genere mante-
nuti stabili, in alcuni casi con
leggeri incrementi principal-
mente generati dal caro energia
e dagli aumenti delle materie
prime. 

Campeggi sold out
Bilanci con i numeri
degli anni migliori

Dati incoraggianti nonostante l’inflazione: tutto esaurito in molte località 
Dal Sud alla Liguria, gli stranieri
tornano a vivere l’estate italiana

L’Ucraina del turismo incuriosisce e
non si rassegna alle catene imposte
dalla guerra scatenata dalla Russia,
tanto che “Visit Ukraine”, la più
grande piattaforma turistica del
Paese, un paio di giorni fa ha lancia-
to i suoi pacchetti on line: “Lo abbia-
mo fatto perché da circa due mesi
siamo visitati da oltre 1 milione e
300mila persone al mese di ogni
parte del mondo. Nell’ultimo mese
la nostra piattaforma è stata cliccata tra gli altri da oltre 70mila
tedeschi, quasi 25mila italiani. oltre 30mila americani e 23 mila
inglesi. Abbiamo capito che l’Ucraina incuriosisce e ha un forte
potenziale di attrazione turistica”. Il fenomeno è stato spiegato
così da Anton Taranenko, amministratore delegato della piatta-
forma che aggiunge: “Visitare l’Ucraina oggi non significa solo
scoprire bellissime città, ma anche seguire le orme dei difensori,
vedere come i centri abitati si stanno riprendendo dagli orrori,
guardare negli occhi la gente la cui vita non sarà più quella di
prima”. Si legge nella piattaforma: “Senti il battito del cuore di
tutto il mondo libero. Assisti alla grande storia e fai un viaggio
in Ucraina con noi”. Tra i pacchetti proposti spicca “città corag-
giose”: Kiev con il suo fascino, Bucha ed Irpin forti ed invincibi-
li, Kamianets e Podilsky, il tour nella Odessa del crimine, il pri-
vate tour a Mezhyhirya nella residenza dell’ex presidente Viktor
Yanokovych... “Abbiamo in elenco 10 città. Tour in territori
come quello di Kherson, Chernihiv, Mariupol e Nikolaiv si com-
prano adesso, per l’anno prossimo”. Viaggi d’avventura con
spostamenti per lo più in treno o in automobile, racconta Anton
Taranenko, concentrati sulla educazione alla sicurezza: “Ampio
spazio è dedicato nel nostro sito agli allarmi delle sirene. Siamo
abituati a far prestare grande attenzione alle modalità di sicu-
rezza. Abbiamo acquisito esperienza già grazie al turismo a
Chernobyl, molto rischioso e per il quale era indispensabile
rispettare le regole”. Sottolinea Mikhailo Nepran, primo vice
presidente della Camera di commercio nazionale. “Anche
Angelina Jolie è stata una turista estrema, seppur involontaria-
mente - dice con una battuta -. L’Ucraina conosce da decenni
queste forme di turismo. Ricordo nel 2014, durante la rivoluzio-

ne Maidan, i turisti che soggiornava-
no in tenda nella piazza, rischiando
di trovarsi coinvolti in stragi. Mi
dicevano che apprezzavano queste
sensazioni acute, particolari”. Tra i
fronti amati dal turismo estremo in
Ucraina, come detto, anche la cen-
trale nucleare di Chernobyl, dalla
catastrofe del 1986. “Soprattutto
dopo lo sceneggiato in tv - ricorda
Nepran - la gente voleva vedere e

visitare quei luoghi”. E adesso una nuova sfida, la guerra contro
la Russia, seppur in prospettiva: “Viaggiare in Ucraina ora è
molto difficile, non a tutti, come al presidente del Consiglio dei
ministri italiano, possono essere offerte le stesse condizioni di
sicurezza. Possiamo dire, pur non avendo dati sui flussi, che
questo tipo di turismo è praticamente minimo. Ma sappiamo
che sta destando interesse in prospettiva”, conclude.

Pacchetti già pronti per l’anno prossimo. Dall’Italia 25mila clic sul sito Visit Ukraine

Kiev scommette sul turismo estremo

È tornata, prepotentemente, la
tradizionale “estate italiana”,
con il corollario delle annun-
ciate temperature tropicali e,
quindi, con tanta voglia di
mare da parte degli italiani e
dei turisti stranieri. I numeri
di giugno e luglio lo confer-
mano, e sembrano solo l’as-
saggio di una stagione che,
malgrado l’incalzare del
Covid, sembra promettere
molto bene: le spiagge del
Belpaese sono state prese lette-
ralmente d’assalto, con segni
più a doppia cifra in tutte le
regioni per quanto riguarda le
presenze del primo mese del-
l’estate rispetto allo stesso
periodo di un anno fa. È quan-
to evidenzia il Sib, Sindacato
italiano balenari, che, per la
prima volta dall’inizio della
pandemia, dice di confidare in
mesi molto favorevoli malgra-
do l’assenza - forzata a causa
delle sanzioni internazionali -
dei turisti russi. Fra le mete
preferite svettano la
Campania e la Puglia, con un
+40 per cento, seguite da
Toscana (+30 per cento),
Liguria ed Emilia Romagna
(+25 per cento), la stessa per-
centuale delle Isole maggiori.
“Siamo tornati ai livelli pre-
pandemia, in alcune località li
abbiamo anche superati -
dichiara Antonio
Capacchione, presidente del
Sindacato italiano balneari
aderente a Fipe-
Confcommercio -. Il ‘tutto
esaurito’ negli stabilimenti lo
registriamo, però, solo in occa-
sione dei week-end (ma que-
sta è una prerogativa alla
quale siamo, ormai e purtrop-
po, abituati da tempo). Una
tendenza accentuata dal caro
carburante che riduce gli spo-
stamenti degli escursionisti,
cioè di coloro che si muovono
giornalmente dalle aree inter-
ne verso la costa e che ora, per
forza di cose, sono più attenti.
L’incremento dei prezzi e
delle tariffe energetiche in
generale (luce e gas), poi, stan-
no obbligando i turisti a conte-
nere le spese risparmiando
sulle consumazioni al bar o al
ristorante”. “Del resto il suc-
cesso della nostra offerta nel
turismo italiano, per cui la
“vacanza” continua ad essere
sinonimo di ‘mare’ - precisa
Capacchione - è dovuta pro-
prio alla presenza di una bal-
neazione attrezzata, costituita
dalla quantità e qualità dei
servizi di spiaggia, che rendo-
no questa tipologia di vacanza
sicura e confortevole: un uni-
cum nel panorama internazio-
nale e che il mondo ci invidia”.
Ottimi pure i numeri delle
prenotazioni per il mese di
luglio e agosto, un grande
segnale di speranza per l’eco-

nomia del Paese e una vera e
propria ‘boccata d’ossigeno’
per molte comunità locali che
basano la propria sussistenza
proprio dai proventi del com-
parto turistico. “A parte la
variabile dettata dalle condi-
zioni atmosferiche e, soprat-
tutto, dalle eccessive tempera-
ture - conclude Capacchione -
gli imprenditori sono seria-
mente preoccupati per il futu-
ro e quello delle proprie fami-
glie a causa di recenti inter-
venti legislativi ‘confusi e

pasticciati’, come la confisca e
la messa a gara delle aziende
che, con un contenzioso esteso
e profondo, rischiano di
distruggere un modello di
turismo efficiente e di successo
costruito in decenni di sacrifici
da decine di migliaia di fami-
glie di imprenditori balneari”.
Il riferimento è, soprattutto,
alle disposizioni più recenti
dell’Unione europea: “Si tratta
in realtà di lavoratori autono-
mi e di piccole aziende che si
tenta di sostituire con capitani

d’industria dai forzieri ricol-
mi”. In Italia, peraltro e come
accennato, quest’anno sono
“totalmente assenti i turisti
russi”. Per il Sindacato italiano
balneari si tratta comunque di
“un duro colpo per molte loca-
lità per la propensione alla
spesa”, dei turisti russi. Il Sib
ha registrato un ritorno di
tedeschi, austriaci, svizzeri,
polacchi, ungheresi, francesi e
spagnoli che, privilegiano i
litorali del Nord e delle Isole.
“Benino”, infine, gli americani.

Non solo mare, bed & breakfast
e alberghi. Anche per i campeg-
gi, in questa prima estate dopo
la pandemia, è in atto un’impor-
tante ripresa. Una recente inda-
gine sull’andamento della sta-
gione turistica, che ha incluso
pure i villaggi turistici italiani,
condotta da Faita-
FederCamping ha evidenziato
una sensibile ripresa della
domanda. Con un totale di 10,5
milioni di arrivi ed oltre 69
milioni di presenze, i gestori
delle imprese che hanno fornito
i dati previsionali hanno evi-
denziato un pressoché integrale
recupero delle quote di ospiti
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Agenti della Squadra Mobile
di Ancona, dell’Ufficio Polizia
di Frontiera di Ancona, insie-
me alle Squadre Mobili di Bari
e Foggia, ha dato esecuzione a
n. 2 misure cautelari in carcere
e n. 1 misura cautelare dell’ob-
bligo di dimora emessi dal
GIP di Foggia, a carico di tre
pregiudicati di origini puglie-
si, ritenuti responsabili insie-
me ad altri dei reati di associa-
zione per delinquere finalizza-

ta al furto aggravato continua-
to di veicoli commerciali,
ricettazione e riciclaggio.
Gli odierni provvedimenti
cautelari seguono altre misure
cautelari applicare dai mede-
simi uffici investigativi lo
scorso 2 Aprile e scaturiscono
da un’articolata attività inve-
stigativa condotta dalla
Squadra Mobile e dalla Polizia
di Frontiera di Ancona, coor-
dinata dalla Procura della

Repubblica presso il Tribunale
di Ancona. L’indagine traeva
origine da una serie di furti di
veicoli industriali (rimorchi e
furgoni di ultima generazio-
ne) avvenuti ad Ancona a par-
tire dall’ottobre 2017. In data 6
maggio 2018, l’attività investi-
gativa in parola, permetteva
di arrestare tre italiani di ori-
gini pugliesi, colti in flagranza
di furto di un rimorchio par-
cheggiato in area portuale.
L’attività investigativa per-
metteva di ricostruire una fitta
rete di furti di automezzi
industriali commessi notte-
tempo nei centri abitati, lungo
la fascia adriatica e fino in
Lombardia. Una volta aspor-
tati, i veicoli venivano portati
presso un sito di autodemoli-
zioni in Puglia, dove venivano
successivamente sezionati e
messi in vendita come parti di
ricambio attraverso siti inter-
net dedicati alla compravendi-
ta online. Durante il periodo
interessato dalla predetta atti-
vità investigativa, venivano
riscontrati oltre n. 25 furti di
automezzi dei quali n. 11 recu-
perati e restituiti ai legittimi
proprietari, n. 4 persone arre-
state in flagranza a Cerignola,
a Canosa e ad Ancona Sud
nonché n. 6 denunciate in

stato di libertà. L’indagine, nel
suo complesso, permetteva di
deferire alla Procura della
Repubblica di Ancona nume-
rosi soggetti, perlopiù pregiu-
dicati per reati contro il patri-
monio ed altro. A seguito di
incompetenza territoriale,
essendo stato il reato più
grave di riciclaggio commesso
in provincia di Foggia, il fasci-
colo dell’istruttoria veniva tra-
smesso alla Procura della
Repubblica pugliese che, dopo
aver attualizzato i riscontri
investigativi, reiterava la
richiesta di emissione di ade-
guate misure cautelari, questa
volta al GIP presso il
Tribunale di Foggia. Nelle
prime ore della mattinata
odierna, i poliziotti hanno rag-
giunto le abitazioni dei tre
indagati in Puglia e dopo aver
espletato gli atti di rito, hanno
condotto in carcere due di loro
e sottoposto alla misura meno
afflittiva dell’obbligo di dimo-
ra il terzo. La vicenda investi-
gativa in parola finora ha visto
l’emissione e l’applicazione di
n. 5 misure cautelari in ordine
ai reati di associazione per
delinquere finalizzata al furto
aggravato continuato di veico-
li commerciali, ricettazione e
riciclaggio.
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Continua senza sosta l’ondata di migran-
ti che tentano di attraversare il
Mediterraneo e puntano verso le coste
italiane e soprattutto verso il primo
avamposto di Lampedusa. Nell’hot-spot
dell’isola ormai la situazione è al collasso,
sono infatti 1.871 i migranti ospiti, a fron-
te dei 350 posti disponibili. A loro si sono
aggiunti i 22 tunisini che erano su un’im-
barcazione di 5 metri, partita da Chebba,
che sono stati intercettati a 3 miglia dal
porto da una motovedetta della Guardia
di finanza. Le autorità di Governo nelle
prossime ore cercheranno di alleggerire il
peso delle presenze sulla struttura, con
un trasferimento dei migranti in altre
strutture della Sicilia e della Calabria.
Probabilmente verranno utilizzate navi
militari e traghetti. Ma viste le condizioni
climatiche eccellenti, è chiaro che già
nelle prossime ore potrebbero arrivare
nuove emergenze. A confermare tutto
questo la comunicazione arrivata alle
autorità italiane dalla Guardia Costiera
tunisina che dice di aver bloccato nell’ul-
timo fine settimana ben 19 “attraversa-
menti delle frontiere marittime” con ope-
razioni in mare in cui sono state soccorse
215 persone, 116 di diverse nazionalità
africane, il resto tunisini. Potrebbe rive-
larsi critica la situazione libica, fuori con-
trollo per lo scoppio dell’ennesima faida
tra clan, che mette in secondo piano il
controllo da parte delle autorità locali,
delle frontiere marittime. Ma andiamo a

vedere quanto accaduto nelle ultime 24-
48 ore al largo delle coste siciliane e cala-
bresi. L’Ong tedesca Sea-Watch ha tratto
in salvo 428 migranti che cercavano di
attraversare il Mediterraneo. Un pesche-
reccio alla deriva con oltre 600 migranti è
stato soccorso, a circa 124 miglia dalla
Calabria, da una nave mercantile, da 3
motovedette della Guardia Costiera e da
un’unità della Guardia di Finanza. A
bordo del peschereccio, sono stati rinve-
nuti anche 5 corpi priva di vita. Sono 674
in totale le persone tratte in salvo - alcune
recuperate direttamente dall’acqua -
dalle MM/VV CP323, 332 e 309, dalla
PV3 della Guardia di Finanza e dalla

nave mercantile Nordic - fatta dirigere
anche essa in area per l’emergenza - che
poi le ha trasbordate su nave Diciotti
della Guardia Costiera, presente nell’area
del soccorso. Sono intervenuti inoltre un
veivolo da pattugliamento marittimo
P72A impiegato dalla Marina Militare,
che ha effettuato il primo avvistamento, e
un aereo di Frontex che ha seguito l’even-
to. I migranti salvati sono stati trasferiti
nei porti calabresi e siciliani. Le operazio-
ni di soccorso – informa la guardia costie-
ra – sono avvenute in area di responsabi-
lità SAR italiana, sotto il coordinamento
della Centro Operativo Nazionale di soc-
corso della Guardia costiera italiana.

Migranti, in 24 ore soccorsi in quasi 700, cinque le vittime

Lampedusa al collasso
Senza sosta l’ondata di persone che tentano di attraversare il Mediterraneo

Quattro giovani residenti in provincia di Monza sono stati arre-
stati dai carabinieri, con l’accusa di aver partecipato ad una rissa
tra bande rivali fuori da un locale, culminata con il tentativo di
investimento con un’auto e con l’aggressione a colpi di mazze
anche di altre persone, nel gennaio scorso a Monza. L’accusa è
di lesioni in concorso aggravate dall’uso delle armi. Per tre di
loro sono scattati gli arresti domiciliari, uno è già in carcere per
un altro reato e per un quinto giovane coinvolto è stato deciso
l’obbligo di firma, Secondo le indagini dei miliari, durante una
lite fra i due gruppi, iniziata in un locale per futili motivi e pro-
seguita fuori, i cinque indagati sono saliti a bordo di una Audi
S3, con cui l’autista ha cercato di investire i giovani con cui ave-
vano litigato, seminando il panico. Il gruppo è poi sceso dall’au-
to e, presi dal bagagliaio spranghe, un coltello e uno sfollagente,
si è scagliato su tutti i presenti all’esterno del bar. Sei i feriti fini-
ti in ospedale. 

Rissa con spranghe
e coltelli, 6 feriti 
e 4 arresti a Monza

Ancora aggressioni sui treni dopo un richiamo ad indossa-
re la mascherina: due giorni fa su un convoglio in viaggio
da Bologna a Piacenza, alla stazione di Fidenza, una capo-
treno “veniva colpita con un calcio in pieno ventre da un
viaggiatore al quale aveva chiesto poco prima di indossare
la mascherina e di esibire il titolo di viaggio”, racconta la
segreteria regionale del sindacato Fast-Cisal. Ma appunto
non è un episodio isolato. “Sempre nella stazione di
Fidenza, il 18 luglio avveniva un’altra aggressione ai danni
della capotreno in servizio da parte di un viaggiatore che la
minacciava di morte e cercava di aggredirla per aver chiesto
di indossare la mascherina e di produrre il titolo di viaggio.
E ieri un’altra capotreno su un regionale è stata aggredita
nei pressi della stazione di Gambettola (Rimini)”, racconta
sempre Fast. A inizio luglio, poi la Cisl aveva segnalato una
aggressione, dopo richiamo ad indossare la mascherina, alla
stazione di Modena. Alla luce di questi nuovi casi, il respon-
sabile regionale Fast, Teodoro Pappalardo, ha scritto una
lettera (diffusa anche sui social) in cui chiede al Prefetto di
Bologna un incontro urgente allargato ad Trenitali-Tper,
alla Polfer e alle altre Prefetture dei territori dove ci sono
state le aggressioni perché “è imprescindibile un fattivo
intervento da parte di Istituzioni, Forze dell’ordine e impre-
se del trasporto ferroviario a tutela dei lavoratori che opera-
no nelle stazioni, negli scali ferroviari e sui treni, nonché
degli utenti, in un contesto di preoccupante degrado socia-
le diffuso e progressiva desertificazione delle strutture, nel-
l’interesse della sicurezza dei viaggiatori e a tutela del per-
sonale impegnato a bordo dei treni”. Ma non solo. Fast-
Confasl, in attesa del vertice coi prefetti, chiede di esonera-
re i capitreno dal controllo delle mascherine “in mancanza
di un supporto delle forze di pubblica sicurezza”; senza la
presenza degli agenti, “diamo indicazioni sin da ora al per-
sonale di autotutelarsi”. E se la richiesta di tavolo sulle
aggressioni dovesse cadere nel vuoto, “ci riserviamo la pos-
sibilità di mettere in campo tutte le azioni a tutela delle
lavoratrici e dei lavoratori, e più in generale, della cittadi-
nanza emiliano-romagnola che utilizza il trasporto ferrovia-
rio”, afferma Pappalardo. Peraltro Fast ha appena dichiara-
to uno sciopero in Trenitalia-Tper dalle 3,31 di domenica 18
settembre fino alle 2,30 del 19 settembre che segue quelli del
5 giugno e del 10 luglio.

“Si metta la mascherina”
Capitreno ancora aggrediti

Sgominata dalla Polizia di Stato un’associazione per delinquere

Furti di auto: blitz tra Ancona, Bari e Foggia





Siccità del Po e tragedia della Marmolada, le due situazioni sono “strettamente legate”

Sintomo locale di un problema planetario
La riduzione dei ghiacciai è un processo che sta avvenendo
in maniera spettacolare e molto dibattuta nei due poli
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Quanto la siccità del Po raccon-
ta della situazione globale? In
altri termini: quanto dista, in
termini di analisi, il delta del Po
dalla tragedia della
Marmolada? “Sono due proble-
mi strettamente legati, se non
c’è più acqua che arriva al delta
del Po e ce ne sarà ancora meno
è proprio perché sulle cime
delle nostre montagne il ghiac-
cio si sta sciogliendo, di neve ne
cade poca e dura poco. Tutto
questo è il sintomo locale di un
problema di natura planetaria”,
sottolinea lo storico dell’am-
biente Giacomo Parrinello dal-
l’istituto Sciences Po di Parigi.
“Lo stesso tipo di fenomeni si
verifica in tutte le grandi catene
montuose, con conseguenze
altrettanto disastrose se non di

più. La riduzione dei ghiacciai
di cui si parla tanto - continua
Parrinello nell’intervista alla
‘Dire’ - è un processo che sta
avvenendo in maniera spetta-
colare e molto dibattuta, giusta-
mente, nei due poli: al polo
nord e al polo sud sappiamo
che la calotta glaciale, soprat-
tutto al nord, si sta riducendo
in maniera significativa al
punto che ormai in alcune sta-
gioni dell’anno è possibile l’at-
traversamento senza rompi-
ghiaccio, cosa mai stata possibi-
le nella storia”. Ma in realtà lo
scioglimento dei ghiacciai ‘inte-
ressa le montagne allo stesso
modo: la catena andina, le
Montagne rocciose americane,
la catena dell’Himalaya e così
via. E dovunque con le stesse

conseguenze- aggiunge il
docente - perché il regime dei
fiumi del pianeta terra dipende
da queste accumulazioni di
ghiaccio e neve, in particolare
nella stagione in cui c’è più
bisogno di acqua e cioè l’esta-
te’. Una delle grandi caratteri-
stiche del Po “è che in parte la
sua portata estiva è alimentata
dallo scioglimento stagionale
delle nevi e dei ghiacci”, spiega
Parrinello. Cioè ci sono fiumi
“che anche se non piove - spie-
ga Parrinello - sono pieni d’ac-
qua grazie al fatto che, d’estate,
il ghiaccio e la neve in parte si
sciolgono e alimentano grandi
flussi d’acqua”: vale per il Po o
per i grandi fiumi himalayani e
latinoamericani. Lo scioglimen-
to dei ghiacciai, paradossal-

mente, nel breve termine può
aumentare la portata del fiume,
ma se il ghiacciaio non si rifor-
ma stagionalmente significa
che a un certo punto i fiumi che
adesso ogni estate hanno tanta
acqua saranno secchi. “Questo
si sta verificando dappertutto”.
Si stanno sciogliendo i ghiacciai
sulle Montagne rocciose e ora
“in California la situazione è
drammatica”, riferisce
Parrinello: “La famossisma
diga Hoover del Colorado ha
raggiunto un livello di magra
mai visto dalla sua costruzione
negli anni ’30. Ci si comincia a
domandare se sia sostenibile
mantenerla, ma togliere la
Hoover Dam significa mettere
in discussione tutto il settore
agricolo di un pezzo della

California e la produzione di
energia”. E la California “è una
delle regioni più ricche del
mondo, da sola conta come uno
degli Stati del G7”, ricorda il
docente. Altri casi? Quello del
Rodano “comincia a diventare
particolarmente serio - spiega
Parrinello - perché anche qui si
soffre della stessa mancanza di
precipitazioni nevose sulle
Alpi”, mentre nella Francia del
sud “ci sono state pochissime
precipitazioni in primavera e le

temperature stanno salendo a 
dismisura“. 
Si potrebbe continuare, “perché
la situazione dei grandi fiumi
indiani in questo momento non
è comparabile ma siamo nello
stesso trend - segnala Parrinello
- e il Gange e il Brahmaputra
alimentano territori agricoli da
cui dipende la vita di milioni,
se non miliardi, di persone.
Idem in Cina”.

Fonte Agenzia Dire

“La pioggia è attesa per combat-
tere la siccità nelle campagne ma
per essere di sollievo deve dura-
re a lungo, cadere in maniera
costante e non troppo intensa,
mentre i forti temporali, soprat-
tutto con precipitazioni violente,
provocano danni poiché i terreni
non riescono ad assorbire l’ac-
qua che cade e tende ad allonta-
narsi per scorrimento provocan-
do frane e smottamenti”. E’
quanto afferma la Coldiretti in
riferimento agli improvvisi tem-
porali che a macchia di leopardo
hanno colpito la Penisola con
grandine, venti forti e violente
precipitazioni che hanno abbat-
tuto alberi e provocato frane,
nonostante il grande caldo conti-
nui ad assediare il Paese con 19
città da bollino rosso.
“Manifestazioni che non cam-
biano lo stato di sofferenza idri-
ca sul territorio come si eviden-
zia dal livello idrometrico del
fiume Po che è sceso a 3,8 metri
al Ponte della Becca che è rap-
presentativo delle criticità pre-
senti sull’intera Penisola a parti-

re dalla pianura padana dove
per la mancanza di acqua - pre-
cisa la Coldiretti - è minacciata
oltre il 30% della produzione
agricola nazionale e la metà del-
l’allevamento che danno origine
alla food valley italiana cono-
sciuta in tutto il mondo. La situa-
zione di carenza idrica riguarda

anche i grandi laghi del Nord
con il Maggiore che ha appena il
16% di riempimento dell’invaso
e in quello di Como va ancora
peggio con appena l’1,2% men-
tre nelle zone a valle serve l’ac-
qua per irrigare le coltivazioni, e
persino il Garda è pieno poco
meno di 1/3 (32%)”. “Il mix

esplosivo caldo e siccità ha favo-
rito il divampare degli incendi
con danni incalcolabili dal punto
di vista economico ed ambienta-
le tanto che - stima la Coldiretti -
ci vorranno almeno 15 anni per
ricostruire l’habitat nei boschi
andati distrutti dalle fiamme”.
“Una emergenza nazionale che -
sottolinea la Coldiretti - riguarda
coltivazioni ed allevamenti tra-
volti da una catastrofe climatica
che si prefigura addirittura peg-
giore di quella del 2003 che ha
decimato le produzioni agricole
nazionali. La siccità ha infatti un
impatto devastante sulle produ-
zioni nazionali che fanno segna-
re cali del 45% per il mais e i
foraggi che servono all’alimenta-
zione degli animali, del 20% per
il latte nelle stalle con le mucche
stressate dal caldo afoso, del 30%

per il frumento duro per la pasta
nelle regioni del sud che - sotto-
linea la Coldiretti - sono il grana-
io d’Italia. In diminuzione di
oltre 1/5 le produzioni di fru-
mento tenero, ma crollano del
30% pure la produzione di riso,
del 15% quella della frutta ustio-
nata da temperature di 40 gradi,
e del 20% cozze e vongole uccise
dalla mancanza di ricambio idri-
co nel Delta del Po, dove - evi-
denzia la Coldiretti - si allargano
le zone di “acqua morta”, assalti
di insetti e cavallette che solo in
Sardegna hanno già devastato
quasi 40mila ettari di campi”.
“Occorre intervenire nell’imme-
diato con misure di emergenza
per salvare i raccolti e il futuro di
aziende e stalle in grave difficol-
tà” afferma il presidente della
Coldiretti Ettore Prandini nel

sottolineare che “la devastante
siccità che stiamo affrontando ha
evidenziato ancora una volta che
l’Italia ha bisogno di nuovi inva-
si per raccogliere l’acqua a servi-
zio dei cittadini e delle attività
economiche, come quella agrico-
la che, in presenza di acqua,
potrebbe moltiplicare la capacità
produttiva in un momento in cui
a causa degli effetti della guerra
in Ucraina abbiamo bisogno di
tutto il nostro potenziale per
garantire cibo ai cittadini e ridur-
re la dipendenza dall’estero”.
“Con l’Anbi, l’Associazione
nazionale delle bonifiche, abbia-
mo elaborato - conclude
Prandini - un progetto immedia-
tamente cantierabile per la rea-
lizzazione di una rete di bacini di
accumulo (veri e propri laghetti)
per arrivare a raccogliere il 50%
dell’acqua dalla pioggia. I
laghetti sarebbero realizzati
senza cemento, con pietra locale
e con le stesse terre di scavo con
cui sono stati preparati, per rac-
cogliere l`acqua piovana e utiliz-
zarla in caso di necessità”.

Coldiretti avverte: “Catastrofe peggiore di quella del 2003”

“Con i temporali sale il conto dei danni”



Manca poco al Tivoli Beer Lake
Festival, l’evento che celebra la
birra artigianale italiana, alla sua
prima edizione. L’appuntamento è
dal 29 al 31 luglio, alle porte di
Roma, nella splendida cornice
naturalistica del Parco Laghi dei
Reali di Tivoli. Ospiti della ker-
messe 8 birrifici artigianali italiani:
Birrificio Altotevere; Birrificio
Busa dei Briganti; Birrificio
Malaripe; Bonavena Brewing;
Jungle Juice Brewing; Kashmir
Brewing Company; Mister B
Brewery; Shire Brewing. Il
Festival, organizzato dal Black
Sheep Pub di Tivoli, sarà l’occasio-
ne per conoscere da vicino alcune
interessanti realtà di settore attra-
verso i suoi protagonisti, i birrai, e

la selezione di birre artigianali da
loro portata e studiata apposita-
mente per l’evento. A completare
il tutto il ristorante del Parco Laghi
dei Reali si occuperà della propo-
sta gastronomica, orientata su
piatti di ottimo street food realiz-
zati con ingredienti locali e di alta
qualità. Durante le tre giornate
dell’evento sarà possibile visitare
l’area market, che ospiterà produt-
tori agroalimentari e alcune attivi-
tà locali, mentre i più piccoli
potranno divertirsi nello spazio
dedicato con tante attività apposi-
tamente studiate per loro.
Ricchissimo il calendario musicale,
con concerti live di artisti contem-
poranei e coinvolgenti dj-set. In
programma domenica 31 luglio,

alle ore 19:30, la presentazione del
libro“Birra, per un avvicinamento
felice e consapevole” di Roberto
Muzi, docente dell’Accademia
Popolare del Gusto Slow Food ed
esperto di birra artigianale, edito

da Tic Edizioni. Al termine del
dibattito si terrà una degustazione
guidata dall’autore e sarà possibile
acquistare il manuale. I posti sono
limitati a 40, l’ingresso è gratuito.
Per prenotazioni: 3665937598 -

ticalimentare@gmail.com. Il Tivoli
Beer Lake Festival è a ingresso gra-
tuito. Birre e cibo potranno essere
acquistati tramite i gettoni, il cui
cambio verrà effettuato nelle
apposite casse predisposte all'in-
terno degli spazi dell'evento. Il
Parco Laghi dei Reali, che ospiterà
il Festival, è un’azienda agricola
che si trova poco fuori dal centro
abitato di Tivoli, un’oasi naturali-
stica immersa nel verde della valle
dell’Aniene, con all’interno due
laghi, vasche, giochi d’acqua e
suggestive cascate, alimentate dal
fiume. Una location d’eccezione
per ristorarsi dal caldo e per gode-
re di un lungo weekend all’inse-
gna del gusto e del divertimento, a
contatto con la natura.

La ripresa del turismo è pienamente
confermata dopo gli ultimi duri anni
della pandemia e sembra che la mag-
gior parte delle persone si sia lasciata
alle spalle la paura del coronavirus,
con una grande voglia di viaggiare e
di godersi una meritata vacanza;
secondo il potente motore di ricerca
di voli e hotelwww.jetcost.it, le ricer-
che di voli sono aumentate del 250%,
mentre quelle di hotel sono aumenta-
te del 330% nei primi sette mesi del
2022. Infatti, le ricerche per le vacan-
ze di agosto 2022 sono già superiori
del 30% di quelle dello stesso mese
nel 2019. Inoltre, gli utenti passano il
50% di tempo in più nella ricerca di
diverse soluzioni, budget e date

alternative, per trovare l'offerta che
meglio si adatta alle loro esigenze.
Molti degli europei che hanno deciso
di viaggiare ad agosto 2022 stanno
scegliendo l’Italia. L’ottimo clima
quasi sempre con il sole e le tante
spiagge a disposizione, il patrimonio
culturale, le tradizioni e le feste
popolari, così come la ricchissima
offerta enogastronomica, i buoni
alberghi e le infrastrutture e i prezzi
più bassi rispetto ad altri paesi,
hanno portato il nostro Paese ad esse-
re il secondo più ricercato su Jetcost
per trascorrere queste vacanze,
seguito dalla Spagna e preceduto
solo dal Portogallo. Jetcost.it analizza
regolarmente le ricerche effettuate

attraverso il suo sito, in modo da
ottenere dati molto affidabili visto
che si tratta di ricerche reali e non di
sondaggi. I dati che analizzano i
risultati delle ricerche di voli per il
mese di agosto 2022 indicano che
moltissime persone hanno optato per
Roma, è la città più richiesta dai viag-
giatori francesi, spagnoli, olandesi e
portoghesi, e la seconda dai tedeschi
e britannici. Anche per gli stessi ita-
liani è Roma l'undicesima città più
ambita al mondo per trascorrere que-
sti giorni di riposo e svago. Inoltre,
diverse altre mete nel Mediterraneo
sono, insieme ad altre città italiane, le
destinazioni più desiderate:
Barcellona al secondo posto, Zante al

sesto, Palma di Maiorca all’ottavo,
Santorini al nono, Malta al 13esimo,
Lisbona al 14esimo, Tenerife al
15esimo, Parigi al 18esimo e Valenzia

al 25esimo. Quelli che hanno scelto
destinazioni a lungo raggio hanno
optato invece per New York, al
24esimo posto.
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Agosto 2022: Roma è la meta preferita
da francesi, spagnoli, olandesi e portoghesi
Inoltre, è la seconda più ricercata per tedeschi e britannici
Le ricerche di voli superano quelle di agosto 2019

In partenza questo weekend
il Tivoli Beer Lake Festival
E’ l’evento dedicato alla birra artigianale: svelata la lista
delle birre degli 8 birrifici artigianali presenti alla kermesse

“Le Cooperative di Comunità
sono uno strumento importantissi-
mo per lo sviluppo e il rafforza-
mento del nostro tessuto sociale
ed economico perché valorizzano
tradizioni culturali e risorse terri-
toriali, creando opportunità lavo-
rative nei territori a rischio spopo-
lamento e nelle periferie degrada-
te” così il presidente della Regione
Lazio, Nicola Zingaretti sull’istitu-
zione dell’Albo regionale delle
Cooperative di Comunità. La
giunta regionale ha approvato
oggi la delibera che istituisce l’al-
bo e le Linee Guida che disciplina-
no le modalità di iscrizione e tenu-
ta dello stesso.   Le Cooperative di

Comunità dovranno avere sede
nel territorio regionale e operare:
In aree montane, aree interne o a
rischio spopolamento, o in zone
caratterizzate da condizioni di
disagio socio-economico e di criti-
cità ambientale; In particolari con-
testi come aree metropolitane o
periferie urbane e periurbane,
caratterizzati da minore accessibi-
lità sociale, economica e di merca-
to, che si traduca in rarefazione
dei servizi, dispersione scolastica e
presenza di marginalità sociali.
“Istituire l’Albo delle Cooperative
di Comunità significa mettere un
primo tassello a sostegno dello
sviluppo economico, della coesio-

ne e della solidarietà sociale dei
nostri territori che potranno raf-
forzare il loro sistema produttivo
integrato e valorizzare le risorse e
le vocazioni delle comunità loca-
li”, ha dichiarato l’assessore regio-
nale allo Sviluppo Economico,
Commercio e Artigianato,
Università, Ricerca, Startup e
Innovazione Paolo Orneli.
Potranno iscriversi all’albo
Cooperative di Comunità che sod-
disfino i bisogni della comunità
locale migliorandone la qualità
sociale ed economica della vita
sviluppando attività economiche
eco-sostenibili finalizzate a:
Creazione di beni e servizi;

Creazione di offerta di lavoro e
valorizzazione delle risorse
umane; Recupero e valorizzazione
di beni comuni, ambientali e cultu-
rali; Valorizzazione di innovazioni
e tradizioni. L’iscrizione all’Albo
sarà condizione necessaria per
accedere alle agevolazioni previste
dalla legge. L’albo regionale sarà
gestito da un organo inter-direzio-
nale costituito dal direttore della
direzione regionale per lo
Sviluppo economico, dal direttore
della direzione regionale per l’in-
clusione sociale, dal direttore
dell’Agenzia Spazio Lavoro e dal
direttore regionale Istruzione, for-
mazione e lavoro.

Istituito l’albo regionale delle cooperative di comunità



La 25° edizione al romano Lorenzo Lepore, a Carmen Consoli il premio dei Big 
Premio Amnesty International
Italia Emergenti di ‘Voci per la Libertà’
Lorenzo Lepore da Roma con la
canzone “Finalmente a casa”
(sul tema dei senzatetto) ha
vinto domenica sera il Premio
Amnesty International Italia
nella sezione Emergenti a
Rosolina Mare (Rovigo). Il con-
test si è svolto nell’ambito del
festival “Voci per la libertà –
Una canzone per Amnesty”,
evento in collaborazione con
Amnesty International Italia che
ospita ogni anno vari artisti, tra
emergenti e affermati, che si
sono contraddistinti per la loro
sensibilità verso i diritti umani.
L’edizione di quest’anno, la 25a,
si è svolta fra il 22 e il 24 luglio.
Il Premio della critica è andato a
La Scelta, anche loro da Roma,
con “Ho guardato il cielo”, men-
tre quello della giuria popolare a
CombLove da Ferrara con
“Heavy Bracelets”. Domenica
c’era grande attesa anche per
Carmen Consoli, vincitrice del
Premio Amnesty International
Italia nella sezione Big di que-
st’anno con il brano “L’uomo
nero”, una canzone che parla
con sarcasmo del sovranismo
che porta alla violazione dei
diritti umani. La cantautrice sici-
liana, che era già stata vincitrice
nel 2010 con il brano “Mio zio”
(sugli abusi sui minori), dopo la
premiazione ha regalato al pub-
blico tre intense canzoni voce e
chitarra. La serata finale è stata
una grande festa per i venticin-
que anni del festival e i venti
anni del Premio International
Italia, sezione Big. Sono infatti
stati ospiti anche l’attore Miguel
Gobbo Diaz, protagonista di
“Nero a metà”, serie di successo
di Raiuno, che ha regalato al
pubblico un reading, e i Modena
City Ramblers, tornati a Voci
per la libertà dopo aver vinto nel
2005 il Premio Amnesty
International Italia, sezione Big,
con il brano “Ebano”. Alla fine
la band emiliana ha chiamato
sul palco tutti i finalisti per una
versione corale di “Bella ciao”.
Nelle due serate precedenti si
sono invece esibiti come ospiti
Dolcenera, Anna Luppi,
Do’Storieski e Blindur. A com-
pletare il programma, due
incontri/aperitivo tra musica e
parole con Duccio Pasqua e
Stefano Corradino e due mostre
legate ai venticinque anni del
festival e alla Dichiarazione uni-
versale dei diritti umani. Media
partner ufficiale del festival è
Rai Radio1. Carmen Consoli nel
pomeriggio, in un incontro pub-
blico con il portavoce di
Amnesty International Italia
Riccardo Noury, ha dichiarato:
“‘L’uomo nero’ parla di dittatu-
ra ma non è una dittatura speci-
fica, non è totalitarismo, non è
cesarismo, è una nuova forma di
dittatura. Provengo da una
famiglia sana, che mi ha abitua-
to all’idea che la diversità gene-

ra ricchezza. Mia madre veniva
dal nord e si confrontava con i
siciliani. Le due famiglie trova-
rono grandi punti in comune, da
tutte due le parti c’era l’idea del-
l’accettazione del diverso. Mio
papà mi diceva di pensare al
significato di democrazia: potere
nelle mani del popolo. Io ragio-
no sul fatto che il dominio del-
l’uomo è nella conoscenza, un
popolo che non fa della cono-
scenza elemento essenziale,
nutrimento per l’anima e il
cuore è destinato all’infelicità, ai
governi balneari. E soffre la
minaccia perenne della dittatu-
ra, come quella del mio dittato-
re, che è un piacione, risolve
tutto urlando, perché così ottie-
ne il consenso. Questa dittatura
potrebbe anche travestirsi con la
democrazia. Non è solo destra. È
una deriva neofascista, un atteg-
giamento subumano, è il pesce
grosso che mangia il pesce pic-
colo. In un certo momento il pro-
blema dell’Italia per qualcuno
era una nave ferma a

Lampedusa. Con argomentazio-
ni di puro populismo. C’è biso-
gno di parlare di altro, di
ambiente, di integrazione.
Altrimenti generiamo solo con-
flitto e conflitto. Abbiamo biso-
gno di recuperare tempo, per
me è qualcosa di fondamentale:
tempo per approfondire, per
studiare, per essere in grado di
scegliere.
La rivoluzione in questo paese è
la cultura. Viva la cultura, che
potrebbe anche diventare una
risorsa economica”. Da parte
sua Noury ha detto: “Siamo arri-
vati all’uomo nero dopo anni di
narrazioni tossiche che hanno
diviso questo paese, slogan faci-
loni come “prima gli italiani”,
teorie come quelle che i diritti ad
un certo punto finiscono, l’idea
folle che i diritti si meritano
comportandosi ‘bene’. Queste
narrazioni dovrebbero produrre
un senso di allarme, invece
hanno prodotto l’idea che grup-
pi di persone sono considerate
una minaccia da altri. I campa-

nelli d’allarme servono e questo
brano lo è. Ogni volta che lo si
ascolta dovremmo pensare a che
società vogliamo, una società
basata sui diritti, favorita da una
politica di coraggio. Perché una
società basata sull’odio, sul-
l’esclusione non ha futuro, ha
solo passato e il passato è l’uo-
mo nero”. Una tre giorni per
ribadire attraverso l’arte e la
musica che “Sui diritti umani
non si torna indietro”. Due gli
appelli di Amnesty
International che accompagne-
ranno i vari appuntamenti: quel-
lo di libertà per lo studente egi-
ziano Patrick Zaki e la richiesta
di proteggere i civili e fermare
l’aggressione contro l’Ucraina. Il
festival sostiene inoltre
KidActions, un progetto, cofi-
nanziato dalla Commissione
europea, della durata di due
anni che mira a diffondere con-
sapevolezza su bullismo e
cyberbullismo tra gli adolescenti
attraverso metodi di educazione
interattiva basati su dinamiche

di gioco, all’interno di contesti di
apprendimento formali e non.
Le serate sono state condotte dai
presentatori storici del festival,
Savino Zaba (Rai1 e Rai Radio1)
e Carmen Formenton (Voci per
la Libertà). Michele Lionello,
direttore artistico del festival, ha
dichiarato: “Non posso che
esprimere grande soddisfazione
per questi 25 anni di musica e
diritti umani a fianco di
Amnesty. È stata un'edizione
fantastica sotto tutti i punti di
vista, con uno straordinario fina-
le con i Modena City Ramblers e
molti dei finalisti e volontari di
Voci per la Libertà a cantare
insieme sul palco”. Il vincitore
Lorenzo Lepore ha detto:
“Vincere questo premio ha per
me un valore enorme. Mi viene
in mente il momento in cui al
pianoforte ho scritto questa sto-
ria. Non sempre la gente ha
voglia di ascoltare le storie, spe-
cialmente quando non sono pro-
priamente allegre e spensierate.
Il pubblico di Amnesty invece è
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entrato profondamente in que-
sto brano facendosi travolgere
da ogni sua sfumatura. Così che
la storia di un senzatetto è
diventata la storia di tutti. Dalla
disillusione ironica di un "buon-
giorno" al gelo di una notte per-
fida. Mi auguro davvero che
questa canzone possa diventare
l'inno di un progetto che ho in
mente da tempo.
Un'organizzazione che restitui-
sca la dignità a tutte quelle per-
sone che non possiedono una
casa. È un diritto inalienabile di
tutti, spesso e volentieri dimen-
ticato dalle istituzioni. Di fatti
l'applauso più grande va ad
"Amnesty" che ogni anno acco-
glie canzoni che si battono per la
vita”. In gara nella finale c’erano
anche Adolfo Durante &
Gabriele Morini e i Rumba de
Bodas, mentre alle semifinali
avevano partecipato anche Le
canzoni giuste, Eliachesuona e
Freakybea. Al vincitore assoluto
andrà anche un bonus offerto da
Noise Symphony Music e
Indieffusione e dal MEI di
Faenza. La prestigiosa e folta
giuria che ha decretato i vincito-
ri della sezione emergenti era
composta, tra semifinali e finale,
da: Claudio Agostoni (Radio
popolare), Eugenio Alfano
(Coordinamento migranti
Amnesty International Italia),
Eugenio Arcidiacono (Famiglia
Cristiana), Ileana Bello
(Direttrice Amnesty
International Italia), Marco
Cavalieri (Radio Elettrica),
Francesca Corbo (Amnesty
International Italia), Nicola
Dalla Pasqua (Amnesty
International Veneto), Katia Del
Savio (Indiana Music Mag),
Enrico Deregibus (giornalista e
operatore culturale), Miguel
Gobbo Diaz (attore), Chiara
Gullotta (Ufficio Edu Amnesty
International Italia), Aldo
Foschini (La Musica nelle Aie),
Michele Lionello (direttore arti-
stico Voci per la Libertà), Ivan
Malfatto (Gazzettino), Gianluca
Mura (Radio41), Riccardo
Noury (portavoce Amnesty
International Italia), Duccio
Pasqua (Rai Radio1), Francesco
Pozzato (Voci per la Libertà),
Adila Salah (Indieffusione /
Noise Symphony), Maurizio
Zannato (Radio BlueTu). Tutti
gli aggiornamenti e maggiori
info sul sito: www.vociperlali-
berta.it. Un’iniziativa di:
Associazione Voci per la
Libertà, Amnesty International
Italia, Comune di Rovigo,
Comune di Adria, Comune di
Rosolina. Con il contributo di:
CGIL Rovigo, CISL Padova e
Rovigo, Circoscrizione Veneto -
Trentino Alto Adige di
Amnesty International Italia,
Fondazione Amnesty
International. Partner tecnici:
ARS audio & light, Press4All,
Mei - Meeting degli
Indipendenti, OPS Group, Rete
dei Festival, PeM Festival –
Parole e musiche in Monferrato,
Studioartax, Musica nelle Aie,
Proloco Rosolina. Media par-
tner: Rai Radio1, FunnyVegan,
ViaVaiNet, Noise Symphony,
Indieffusione, Radio Popolare,
Radio 41, Radio Elettrica, Radio
BlueTu.



Durante il week end
appena trascorso, i
Carabinieri della
Compagnia di Colleferro
hanno eseguito una serie
di mirati controlli finaliz-
zati a prevenire i reati
connessi con il fenomeno
della “movida”, e che
hanno interessato i luo-
ghi di maggiore aggrega-
zione sociale, centro di
attrazione per centinaia
di giovani specialmente nel fine setti-
mana. Ai vari controlli estesi a tutto il
territorio di competenza, hanno preso
parte sia le pattuglie del Nucleo
Radiomobile che quelle delle Stazioni
dipendenti dalla Compagnia. Nello
specifico, i militari della Stazione di
Colleferro hanno arrestato una coppia
che, controllata a bordo della loro auto,
è stata trovata in possesso di 80 g di
hashish e denaro contante. I
Carabinieri della Stazione di Carpineto

Romano hanno invece denunciata una
donna trovata alla guida di un’autovet-
tura a noleggio con patente revocata.
La stessa è stata anche segnalata
all’A.G. per falsità materiale poiché in
possesso di un falso certificato medico
attestante il rinnovo di una patente di
guida mai esistita. Nel medesimo con-
testo, gli stessi Carabinieri di Carpineto
hanno deferito per resistenza a pubbli-
co ufficiale un quarantenne del luogo
che ha opposto resistenza nei confronti

dei militari che voleva-
no sottoporlo ad un
controllo.

Successivamente è
stato trovato in posses-
so di alcune dosi di
hashish, per lui è scatta-
ta la segnalazione alla
Prefettura di Roma in
qualità di assuntore di
stupefacenti. Nel corso
dei controlli, inoltre, i
militari del Nucleo

Radiomobile, hanno fermato un
22enne di nazionalità ucraina, risultato
positivo all’alcoltest con tasso alcole-
mico superiore a 3 volte quello consen-
tito. I Carabinieri hanno ritirato la
patente e sequestro l’auto del 22enne.
Mirati controlli sono stati eseguiti
anche nella zona dei baretti della
“movida” in prossimità di piazza
Oberdan ove è stato sanzionato per
inosservanza del “Daspo Urbano” un
33enne già noto alle forze dell’ordine.

Frosinone, duro colpo
della Polizia di Stato
al traffico di droga

Ncc Aeroporto di Fiumicino
tra illegalità e abusivismo
I Carabinieri denunciano tre persone e sanzionano tre ‘autisti’
Proseguono i quotidiani con-
trolli, da parte dei Carabinieri
della Compagnia Aeroporti di
Roma, presso lo scalo aero-
portuale internazionale
“Leonardo Da Vinci” di
Fiumicino. Denunciate 3 per-
sone per tentato furto e san-
zionati 3 autisti NCC abusivi.
In tre distinti interventi presso
il duty free situato al Terminal
3 - Partenze dello scalo, i
Carabinieri hanno fermato 3
persone di 40, 30 e un 29 anni,
che hanno tentato di superare
le casse senza pagare diversa
merce che avevano occultato
all’interno dei loro bagagli.
Notati dal personale di vigi-
lanza che ha prontamente
allertato i militari, i tre sono
stati trovati in possesso di
stecche di prodotti di cosmesi
del valore di diverse centinaia
di euro. Tutti e 3 i fermati

sono stati deferiti all’Autorità
Giudiziaria per tentato furto.

All’uscita del Terminal 3 –
Arrivi, i Carabinieri hanno

sanzionato 2 autisti che svol-
gevano abusivamente servizio
di noleggio con conducente
per il trasporto di persone.
Transitando nei pressi del
Gate, i Carabinieri hanno
notato i soggetti lungo il per-
corso pedonale intenti a pro-
cacciare clienti, senza averne
titolo, tra i passeggeri in tran-
sito. I Carabinieri hanno ele-
vato sanzioni per un importo
totale di € 6.192. Dal 1
Gennaio 2022 al 20 Luglio
2022, i Carabinieri della
Compagnia Aeroporti di
Roma, presso lo scalo aero-
portuale internazionale
“Leonardo Da Vinci” di
Fiumicino, hanno contestato
78 infrazioni all’ordinanza
10/2017 emessa dal direttore
ENAC dell’aeroporto di
Fiumicino, per un totale di
160.000 euro.

Personale della Squadra Mobile della Questura ha tratto in arre-
sto un 26enne albanese ed un 48enne italiano, entrambi residen-
ti nel capoluogo. Nel corso dell’attività di polizia, finalizzata alla
prevenzione ed al contrasto del traffico di sostanze stupefacen-
ti, a bordo di una Volkswagen è stato fermato e controllato il cit-
tadino extracomunitario . L’atteggiamento agitato e nervoso del
giovane, un disoccupato che vive in una situazione di indigen-
za, ha indotto gli agenti ad effettuare controlli più accurati e nel
corso della perquisizione veicolare veniva rinvenuto un disposi-
tivo che permetteva, tramite una leva, di alzare la seduta del
sedile anteriore del passeggero e di accedere ad un vano occul-
tato all’interno del quale è stato trovato  circa 1,3 Kg di cocaina.
L’agente che stava effettuando il controllo, appoggiandosi sul
sedile, ha percepito un movimento inconsueto della tappezzeria
e procedendo ad una ricognizione più accurata ha scovato una
piccola leva, realizzata opportunamente per permettere l’agevo-
le apertura del vano utilizzato per l’occultamento della sostanza
stupefacente, così da permettere il trasporto senza correre il
rischio di essere scoperti. Gli immediati accertamenti operati
dagli investigatori hanno consentito di ricostruire i  movimenti
dell’uomo, precedenti al controllo, e che hanno indirizzato i
poliziotti ad effettuare una ulteriore perquisizione nell’apparta-
mento di un camionista 48enne, residente nel capoluogo, dal
quale il fermato si era allontanato poco prima. Nella circostanza
sono stati rinvenuti, all’interno di una cassaforte presente nel-
l’abitazione, oltre 280 grammi di cocaina, mentre  nel soggiorno
una busta in cellophane con all’interno circa 42 grammi di mari-
juana e 9 grammi di hashish, oltre a quattro bilancini di precisio-
ne e altro materiale utilizzato per il confezionamento delle dosi
da destinare all’attività di spaccio. Il tutto è stato  sequestrato.
L’appartamento, un anonimo locale situato nella parte alta della
città, in pieno centro storico, sarebbe stato difficile da individua-
re come base dell’attività di spaccio. I due sono stati tratti in
arresto per l’ipotesi di reato di detenzione ai fini di spaccio di
sostanze stupefacenti. 

Colleferro, controlli serrati dei Carabinieri nel week end
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Personale della Squadra
Volante della Questura di
Rieti ha denunciato in stato
di libertà due cittadini pro-
venienti dalla Campania e
gravati da numerosi pregiu-
dizi di polizia, resisi respon-
sali di una truffa ai danni di
un automobilista reatino. I
due uomini, viaggiando a
bordo di una autovettura in
direzione di Rieti provenien-
ti da Terni hanno cercato di
simulare più volte e con due
diversi automobilisti il dan-
neggiamento dello spec-
chietto retrovisore della loro
autovettura, al fine di pre-
tendere un risarcimento non
dovuto. Il modus operandi,

ampiamente collaudato dai
truffatori, consisteva nel farsi
superare da un altro auto-
mobilista procedendo a velo-
cità molto lenta e, durante il
sorpasso, colpendo, anche
con una mano, il lato destro
della vettura della vittima, in
modo da simulare un contat-
to tra le due autovetture. Nel
primo caso, la vittima, una
volta ascoltate le lamentele
dei due campani, fiutando
qualcosa di anomalo nelle
loro pretese e sicuro di non
aver danneggiato la vettura
dei truffatori, ha immediata-
mente richiesto l’intervento
della Polizia di Stato, costrin-
gendo i due truffatori a

lasciare velocemente il luogo
della tentata truffa, desisten-
do dai loro propositi crimi-
nosi. Pochi chilometri più
avanti, però, i due uomini
hanno posto in essere una
nuovo tentativo di truffa a
danno di un altro automobi-
lista, con le stesse modalità,
questa volta riuscendo ad
ottenere, quale risarcimento
del finto danneggiamento
dello specchietto, la somma
di 70 euro. Il pronto inter-
vento delle pattuglie della
Polizia di Stato ha indotto i
due truffatori a tentare una
fuga per non essere identifi-
cati senza però riuscirvi per-
ché immediatamente blocca-

ti dagli Agenti della
“Volante” che, dopo i con-
trolli di rito e dopo aver
accertato quanto era accadu-
to nei due episodi criminosi,
li hanno accompagnati in
Questura e denunciati in
stato di libertà alla locale
Autorità Giudiziaria per il
reato di truffa aggravata.
L’episodio conferma, ancora
una volta, quanto sia impor-
tante, in situazioni poco
chiare o di fronte a pretese
anche solo sospette da parte
di sconosciuti, chiedere l’in-
tervento delle Forze di
Polizia per tutelare i cittadini
da simili iniziative truffaldi-
ne.   

Truffa dello specchietto, denunciati due truffatori





mezzi che rientravano a casa.
Otto persone sono risultate
positive all’etilometro e sono
state denunciate per guida in
stato di ebbrezza.

Venditori abusivi
al Jova Beach Party
denunciati dai CC
Particolare attenzione per le
Forze dell’Ordine ha avuto il
mega evento a Campo di Mare
con il Jova Beach Party, il mega
concerto di due giorni protago-
nista indiscusso del fine setti-
mana. E i controlli dei
Carabinieri infatti si sono con-
centrati su questo evento.
Nello specifico, i Carabinieri
della Stazione di Campo di
Mare hanno sanzionato due
uomini sorpresi a vendere abu-
sivamente bevande nei pressi
del lungomare, in assenza di
specifica licenza. Elevate a loro
carico sanzioni amministrative

pecuniarie per 5.000 Euro
cadauno. Durante i controlli
alla circolazione stradale, due
automobilisti sono stati denun-

ciati dai Carabinieri della
Sezione Radiomobile della
Compagnia di Civitavecchia,
per guida in stato di ebbrezza,

poiché sono risultati positivi
all’etilometro. Gli stessi
Carabinieri della Compagnia
di Civitavecchia hanno segna-

lato al Prefetto due studenti,
trovate in possesso di una
modica quantità di stupefacen-
ti, quali assuntori.

Lungo week end di controlli dei Carabinieri contro la mala movida sul litorale nord di Roma
Fermato 39enne alla stazione di Cerenova
con 15 dosi di fumo in tasca e 3 chili a casa

Tutto pronto a Cerenova per la Notte
Bianca di sabato 30 luglio. L’evento
che ritorna con molta attesa sarà con-
centrato tra via Veio e via Sergio
Angelucci e sarà composto da molte
attrazioni, dai giochi per bambini al
food, passando per musica e gioco-
lieri. L’iniziativa, che era stata pro-
mossa dall’ex assessore all’attività
produttive del comune di Cerveteri,
Luciano Ridolfi, si svolgerà dalle ore
18 e vi vedrà partecipare molte per-
sone non solo del posto, ma anche

villeggianti che hanno scelto il litora-
le per trascorrervi le vacanze. Dal
pomeriggio alla sera, oltre a mercati-
ni e food, con enogastronomia tipica,
vi saranno spettacoli musicali ed
intrattenimento per bambini e fami-
glie. L’obiettivo è quello di animare
la località balneare, reduce dal gran-
de successo con il concerto di
Jovanotti. Pertanto sarà una Notte
Bianca  molto interessante, piena di
inziative che coinvolgeranno persone
di ogni età.

Sabato 30 luglio l’evento molto atteso nella frazione Marina di Cerveteri

Cerenova pronta alla sua Notte Bianca

Lungo week end di lavoro per
i Carabinieri che hanno svolto
una massiccia operazione di
controllo lungo il litorale nord
della Provincia di Roma al fine
di contrastare i fenomeni di
mala movida e soprattutto per
garantire un sano divertimen-
to e garantire un deflusso
senza pericoli ai tanti giovani
che hanno preso parte ad
eventi musicali e serate nei
locali sul mare. Un uomo,
romano di 39 anni, è stato arre-
stato dai Carabinieri della
Compagnia di Civitavecchia
perché sorpreso alla
Stazione ferroviaria
di Marina di
Cerveteri con 15 dosi
di hashish in tasca e
altri 3 chili nella sua
abitazione. Sempre a
Cerveteri, i
Carabinieri hanno
sanzionato due uomi-
ni sorpresi a vendere
abusivamente bevan-
de in strada, in assen-
za di specifica licenza.
Elevate a loro carico sanzioni
amministrative pecuniarie per
5.000 Euro cadauno. I
Carabinieri della Stazione di
Torrimpietra hanno sorpreso
un 42enne, di Fiumicino, in
atto sottoposto agli arresti
domiciliari, fuori dalla propria
abitazione, senza alcuna auto-
rizzazione, in compagnia di
altre persone non conviventi.
Gli stessi Carabinieri della
Compagnia di Civitavecchia
hanno segnalato al Prefetto
altre due persone, trovate in
possesso di una modica quan-
tità di stupefacenti, quali
assuntori. Per garantire un
regolare deflusso e prevenire
incidenti, lungo la via Aurelia,
i Carabinieri della Compagnia
di Ostia nella zona di Fregene
hanno eseguito numerosi posti
di controllo alla circolazione
stradale, verificando il tasso
alcolemico dei conducenti dei
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Mai come in questo momento è importan-
te agire con coraggio e determinazione! Il
nostro paese ha bisogno di poche azioni
ma concrete e fondamentali per ripartire e
ricollocarsi tra i paesi più virtuosi! La pres-
sione fiscale e il peso delle innumerevoli
leggi e cavilli burocratici hanno reso al
limite della sopportazione la scelta di fare
impresa in questo paese! Chi si è ostinato a
crederci e ha voluto cmq impegnarsi si
ritrova vessato da uno stato usuraio che lo
insegue e colpisce con importanti sanzioni
anche difronte alle più piccole incongruità
fiscali! Per chi come noi del “comitato Flat
Tax” fa impresa rischiando in proprio sa
perfettamente quanto può essere utile e
sensata la proposta della Flat Tax! Una
pressione fiscale chiara al 15% consentirebbe di fare emergere tutto
il lavoro nero che oggi continua a sopravvivere proprio per eccessi-

va fiscalità! Il 15% consentirebbe di far
pagare a tutti la stessa aliquota senza sor-
prese, consentirebbe lo sviluppo di nuove
attività e favorirebbe il lavoro! Molti
imprenditori con una chiara legge fiscale
sarebbero più propensi a investire in Italia
e di conseguenza aumenterebbe l’offerta di
lavoro! La Lega ha cavalcato il governo
Draghi come era giusto che facesse, per
cercare di fare quello che era possibile, e
qualcosa è riuscita a farlo dimostrandolo
concretamente! La Lega per quello che ci
riguarda è l’unico partito che sostiene con-
vinta mente questa proposta di legge!
Sosteniamola tutti con la stessa convinzio-
ne, perché per realizzarla è necessario
avere i numeri importanti alle camere, le

mezze misure non renderanno possibile l’attuazione di questa gran-
de riforma! Insieme possiamo farcela!

“Il Comitato Flat Tax sostiene la Lega!”
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Il Pertini in festa per la conclusione
della la settimana di staff meeting
del progetto “Erasmus Skilled”

Venerdì mattina, nell’Aula
Magna del Liceo guidato dalla
Dirigente Prof.ssa Fabia Baldi,
si è svolta la cerimonia finale
del meeting conclusivo del
progetto “Erasmus Skilled”,
che ha visto coinvolte sei
nazioni: Austria, Spagna,
Grecia, Italia, Cipro e Belgio. I
team di progetto si sono
incontrati per attività di valu-
tazione finale e formazione sul
tema “Use digital technologies
in a critical, collaborative and
creative way in our digital
society”. Il D.S. Fabia Baldi ha
fatto pervenire i suoi saluti ai
partecipanti, confermando la

vocazione internazionale del-
l’istituto, che con il progetto
“Skilled” ha proseguito, nono-
stante le difficoltà e i ritardi
dovuti alla pandemia, l’espe-
rienza pluriennale di progetti
europei. La cerimonia di salu-
to si è conclusa con il consueto
scambio di doni tra le delega-
zioni straniere e le referenti
del progetto Erasmus, le
Prof.sse Francesca Dello
Vicario e Francesca
Passalacqua. Un ringrazia-
mento va anche a tutti gli altri
docenti che hanno collaborato
alla riuscita di questo ultimo
meeting di progetto: le

prof.sse Gianna Cappella,
Roberta Pitorri, Alessandra
Sbattella, e il prof. Giovanni
Piazza. L’evento di questa
mattina sarà seguito dal
Farewell Dinner di sabato

sera, che conclu-
derà un progetto
iniziato a
Larnaka nel
novembre 2019 e
ripreso in Belgio

nel l ’ot to-
bre 2021,
dopo due
anni di stop
d o v u t i
a l l ’ e m e r -

genza pandemica, e prosegui-
to tra febbraio e maggio 2022
con la realizzazione di scambi
tra studenti e docenti ospitati a
turno dalle nazioni parteci-
panti.

Strepitoso successo in Piazza Rossellini, per la
compagnia teatrale dell’Aps. Nuove Frontiere
Ets Onlus, che dopo due anni è tornata mercole-
dì sera, a esibirsi con una performance dal titolo
interessante: Incontro. La compagnia si è cimen-
tata in un esperimento di teatro interattivo, teso
a potenziare le capacità relazionali delle persone
con disabilità mentali anche molto importanti. -
Veniamo da un periodo di chiusura e solitudine,
le persone disabili e le loro famiglie hanno visto
stravolta la loro vita quotidiana e questo non è
stato facile da elaborare - dice la Presidente
Cesarina Olivan. Silvia Degrandi, attrice e regi-
sta, maestra d’arte del laboratorio di espressione
teatrale, ha lavorato in questi due anni, anche a

distanza, per aiutare ragazze e ragazzi a sentirsi
meno soli e a non perdere le capacità acquisite.
Finalmente quest’anno il laboratorio ha ripreso
in presenza con l’ingresso di nuovi attori. La
performance è stata una sfida, che ha visto un
lungo lavoro di elaborazione e comprensione
del messaggio, non facile per molti disabili. La
complessità di mettere in mezzo al pubblico, che
è stato coinvolto a interagire con i ragazzi in un
lancio a pioggia di messaggi, scanditi o urlati ma
di grande valore morale e civile. Il ballo finale
che ha fatto alzare anche i più riottosi dalle
sedie, è la risposta migliore che una performan-
ce, proposta da persone con disabilità medio
grave, si potesse auspicare.

Successo in Piazza Rossellini
per la Nuove Frontiere Ets Onlus

“La sicurezza stradale, soprattutto in prossi-
mità delle scuole, è un obiettivo prioritario
dell’Amministrazione comunale”. Con queste
parole il vice sindaco e asses-
sore alla Mobilità, Viabilità e
Trasporti, Annibale Conti,
ha annunciato che nelle stra-
de comunali, in prossimità
degli edifici scolastici, sono
stati posizionati dei dissuaso-
ri di velocità. Più in particola-
re i cuscini berlinesi sono
stati installati in via Castellammare di Stabia
davanti alle scuole elementari, in via De
Begnac di fronte all’Istituto Di Vittorio, in via

Louisiana, nei pressi del nido comunale, in
Piazza Falcone/Via De Begnac tra la Corrado
Melone e il Teatro Vannini, in via Praga

davanti all’Ilaria Alpi e in
prossimità del liceo Pertini.
“Questi dissuasori - ha prose-
guito Conti - non interferisco-
no con il passaggio dei mezzi
ma al contempo  consentono
la riduzione della velocità
delle autovetture. Sono una
risposta concreta alle richie-

ste dei cittadini di una maggiore sicurezza
veicolare in punti strategici della città come le
scuole”.

Dissuasori di velocità
in prossimità delle scuole



Come dimostrato dai dati ufficiali di traffico, prosegue il trend positivo degli scali

Primo semestre 2022, decollano i Porti
Musolino: “Semestrale eccellente. Significative la crescita del tonnellaggio
delle merci alla rinfusa e l’inversione di tendenza nel settore dei contenitori"
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Prosegue il trend positivo dei
Porti di Roma e del Lazio,
come dimostrato dai dati di
traffico dei primi sei mesi del
2022. In generale, per quanto
riguarda il dato complessivo
del network dei tre porti lazia-
li si evidenzia un traffico merci
complessivo pari a 7.315.826
tonnellate con una crescita del
20,5% rispetto al primo seme-
stre del 2021 e del 2,6% anche
rispetto al primo semestre del
2019, prima della pandemia da
Covid19. 
Nello specifico, tra le varie
tipologie, le merci liquide del
network laziale chiudono il
primo semestre dell’anno con
un + 27,4%, mentre le merci
solide con un + 17,8%.
Civitavecchia, il maggior scalo
del network regionale, registra
un aumento del traffico merci
del 16,2% (si tratta di 5.171.176
tonnellate, in crescita del 9,6%
anche rispetto al I semestre
2019, quando fece registrare
4.718.621 tonnellate), Gaeta del
3%, mentre il porto di

Fiumicino, con la ripresa della
movimentazione dei soli pro-
dotti petroliferi che servono il
vicino aeroporto internaziona-
le “Leonardo Da Vinci”, chiu-
de il primo semestre dell’anno
con un +63,2%. Per quanto
riguarda Civitavecchia, si evi-
denzia una significativa cresci-
ta con riferimento a tutte le
categorie merceologiche, ad
eccezione delle rinfuse liquide.
Le rinfuse solide, con un totale
di 1.571.942 tonnellate, sono
cresciute di oltre il 49%
(+518.620 tons). Tra queste si
segnala l’incremento del car-
bone (+53,1%; +426.670 tonnel-
late), dei prodotti metallurgici
(+35,1%; +56.539), dei prodotti
chimici (+13,4%; 1.150) e delle
“altre rinfuse solide” (+60,8%;
+42.111) mentre il segno meno
riguarda soltanto i minerali
grezzi che diminuiscono del
70,7% (-7.850 tons). Tra la cate-
goria “merci in colli”, per le
quali l’incremento è pari al
7,3% (+221.899 tonnellate), si
evidenzia la crescita del 6,7%

(+171.811 tonnellate per com-
plessive 2.726.040 tons) del
traffico Ro/Ro e del 10,3%
(+47.979 tonnellate per com-
plessive 511.909 tons) delle
merci in contenitori. Con riferi-
mento al traffico dei container,
i T.E.U., con un totale di
63.582, registrano il significati-
vo incremento del 31,5%
(+15.229), con i “pieni” che cre-

scono del 15,4% ed i “vuoti”
del 74,6%. Continua anche la
ripresa del traffico dei passeg-
geri di linea che registra un
aumento del 51,7% (+143.236)
e un totale di 420.377 passeg-
geri. Ugualmente in crescita,
del 18,5% (+51.198), la catego-
ria “automezzi” all’interno
della quale si evidenzia un
sostanziale incremento della

sottocategoria “autopassegge-
ri” (+45,3%; +36.740); in cresci-
ta anche quella dei “mezzi
pesanti” (+5,6%; +6.884). Ma i
numeri più significativi in ter-
mini di crescita di traffico pas-
seggeri riguardano il comparto
delle crociere che, movimen-
tando un totale di 630.697 cro-
cieristi nei primi sei mesi del
2022, ha fatto registrare un
incremento pari al 739,4% e
555.564 crocieristi in più che
sono transitati nel porto di
Roma. 
Per quanto riguarda il porto di
Gaeta, gli aumenti più signifi-
cativi si sono registrati con
riferimento alle merci solide
(+12,7%; +38.206 tons), sia
“merci varie in colli” che “rin-
fuse”. Le prime, con un totale
di 21.612 tonnellate, hanno
fatto registrare un incremento
di oltre il 100% (+10.865 tons),
mentre tra le seconde si segna-
lano gli incrementi dei “pro-
dotti chimici” (+109,5%; +3.920
tons), dei “minerali grezzi,
cementi e calci” (+31,1%;

+35.359 tons) e dei “prodotti
metallurgici...” (+4,5%; +1.651
tons). I dati semestrali del net-
work soddisfano il presidente
dell’AdSP Pino Musolino che
sottolinea come “i numeri di
questi primi sei mesi del 2022
sono il risultato del lavoro che,
passo dopo passo e con grande
entusiasmo, stiamo portando
avanti. Il trend positivo dei
porti del network, iniziato già
lo scorso anno, è il risultato di
un impegno costante e, soprat-
tutto, della volontà di crescere
come sistema portuale puntan-
do sulle potenzialità di ciascun
porto”. 
“L’ aumento di oltre il 20% del
tonnellaggio complessivo dei
traffici del network rispetto ai
primi sei mesi del 2021 - conti-
nua Musolino - indica chiara-
mente che stiamo procedendo
sulla strada giusta. E con ciò,
mi preme sottolineare l’inver-
sione di tendenza, rispetto al
recente passato, che si registra
nel settore dei container”.

Fonte Civonline.it

Servizi straordinari interforze
nel weekend di controllo del ter-
ritorio, nelle zone di movida
della Capitale e del litorale lazia-
le. 1 arresto per detenzione e
spaccio di sostanza stupefacente
e possesso irregolare di arma .
216 le persone controllate, di cui
7 denunciate, 132 veicoli sotto-
posti a verifica e 20 gli esercizi
commerciali ispezionati. Anche
per questo weekend, la
Questura di Roma ha pianifica-
to mirati servizi straordinari,
secondo le indicazioni del
Comitato per l’Ordine e la
Sicurezza Pubblica, nelle zone
maggiormente interessate dal
fenomeno della movida. Servizi
che sono stati intensificati in
occasione della stagione estiva,
soprattutto sul litorale romano e
nelle zone balneari.A Campo
De’ Fiori, i poliziotti del I
Distretto “Trevi Campo
Marzio”, congiuntamente col
personale dell’Arma dei
Carabinieri, hanno effettuato
numerosi controlli, un’attenzio-
ne particolare è stata dedicata al
rilevamento e al contenimento
del disturbo della quiete pubbli-
ca.Gli agenti dei commissariati
“Trastevere”, “Porta Maggiore”
e “San Lorenzo”, assieme al per-
sonale del Reparto Mobile di
Firenze e Bologna, del Reparto
Volanti, della Polizia di Roma
Capitale e dell’Arma dei
Carabinieri, nelle zone di rispet-
tiva competenza, hanno control-
lato complessivamente 90 per-
sone e 16 esercizi commerciali,
assicurando la regolare chiusura
dei minimarket alle ore 22.00 e
contrastando efficacemente la

vendita da asporto di bevande
alcoliche dopo le 23.00. Gli
uomini del XV Distretto “Ponte
Milvio”, con l’ausilio degli
uomini del Reparto Mobile di
Firenze e di due pattuglie di
Roma Capitale, hanno controlla-
to 25 persone e 19 veicoli, 9 sono
le contravvenzioni elevate per la
violazione al Codice Della
Strada. Ad Anzio, nel corso
della serata di sabato, gli agenti
del commissariato “Anzio-
Nettuno”, in collaborazione con
la Polizia Locale, hanno effettua-

to il controllo di 22 persone e 12
autoveicoli, oltre a sottoporre a
verifica 12 esercizi commerciali.
Durante la serata, i poliziotti
sono prontamente intervenuti in
piazza Cesare Battisti ad Anzio
a seguito dello scoppio di una
rissa. Gli agenti hanno identifi-
cato 4 stranieri di origini magre-
bine coinvolti che sono stati
denunciati per rissa aggravata.
In particolare, nei confronti di
uno di loro è stato adottato il
provvedimento del foglio di via
Obbligatorio con il divieto di

ritorno ad Anzio per i successivi
3 anni. Gli agenti del X Distretto
“Lido di Roma”, del Reparto
Prevenzione Crimine Toscana e
del Reparto Mobile di Napoli,
assieme agli uomini della
Guardia di Finanza, nella serata
di venerdì, hanno controllato 39
persone, 26 autovetture e 3 loca-
li commerciali. In uno di esercizi
commerciali sono state riscon-
trate delle irregolarità igienico
sanitarie e la presenza di ali-
menti scaduti. È stato quindi
richiesto l’intervento del perso-

nale della ASL RM 3 che ha pro-
ceduto all’ispezione dei locali e
al sequestro di ben 18 kg di pro-
dotti alimentari. Sempre gli
uomini del Distretto “Lido di
Roma”, nel corso delle attività di
controllo e prevenzione sulle
spiagge del litorale hanno
denunciato due giovani di etnia
Rom per il porto di oggetti o
arnesi atti allo scasso.Nello spe-
cifico gli agenti in borghese, fin-
gendosi bagnanti, hanno notato
la coppia sospetta che, giunta
nei pressi di un parcheggio a

bordo di una utilitaria, adoc-
chiava le autovetture parcheg-
giate. I due sospettati tenuti
attentamente sotto osservazione
sono stati notati mentre estrae-
vano dal loro borsone delle
bocce di acciaio per infrangere i
vetri. I poliziotti, prontamente
intervenuti, sono riusciti a bloc-
carli. Gli uomini del
Commissariato Fiumicino, con
l’ausilio di una squadra di cino-
fili dell’Ufficio Prevenzione e
Soccorso Pubblico, dei militari
della Guardia di Finanza e degli
uomini della Polizia Locale
hanno controllato 2 attività bal-
neari, 10 persone e 4 autovettu-
re. All’interno di una di queste
auto grazie all’infallibile fiuto
del “cane poliziotto” venivano
rinvenuti 140 gr di hashish e un
bilancino di precisione. Vista la
circostanza è stata effettuata una
perquisizione preso l’abitazione
del proprietario dell’auto,
durante la quale è stato rinvenu-
to e sequestrato un fucile da cac-
cia calibro 12 di dubbia prove-
nienza. L’uomo è stato poi tratto
in arresto. Infine, sabato sera, i
poliziotti del commissariato di
“Civitavecchia”, unitamente al
personale della Guardia di
Finanza hanno espletato i con-
trolli volti sia alla gestione del-
l’ordine pubblico che alla pre-
venzione dei reati predatori in
aree particolarmente sensibili
della cittadina costiera, estesi
poi anche nelle vicine località di
Santa Marinella e Santa Severa.
46 le persone controllate, 20 gli
autoveicoli e 3 gli esercizi pub-
blici. I controlli si sono svolti
senza particolari criticità.

Servizi interforze sul litorale
46 persone controllate nel weekend dagli agenti del commissariato di Civitavecchia



Gasparri vs Caceido
per il Mondiale Ibo Youth
Stadio Fronti strapieno

I volontari che hanno salvato la puledra illustrano la situazione a Prato Cipolloso
“Tutti i cavalli osservati 
ad oggi non sono denutriti”
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volontari intervenuti in aiuto
degli animali in località Prato
Cipolloso fanno presente che in
relazione all’evento dei giorni
scorsi per il salvataggio di una
puledra in difficoltà intendono
dare una giusta misura di ciò
che sta accadendo. «La zona in
questione è estesa – dicono –
situata in una splendida cornice
paesaggistica e il bestiame, da
noi osservato nei giorni succes-
sivi al salvataggio, appare
nutrito e senza particolari
urgenze se non per quelle
dovute alla siccità. Il tam tam
dei social ha fatto in modo che
una puledra in difficoltà abbia

allertato le istituzioni e il tem-
pestivo intervento sul caso spe-
cifico, vogliamo sottolineare
che i cavalli osservati ad oggi
non sono denutriti. I capi bovini
visti dai volontari intervenuti,
sono identificati e di proprietà
accertata, sono accuditi, si prov-
vede al foraggio e abbeverag-
gio, semplicemente vivono in
libertà. Per i cavalli stanziati,
sul territorio ad oggi monitora-
to, effettivamente non possiamo
sapere se sono o meno provvisti
di chip. Da ciò che finora abbia-
mo appurato, sul tratto in cui
stiamo operando, non sono un
numero elevato come si poteva

inizialmente pensare. Stiamo
garantendo approvvigiona-
mento di fieno, in questo perio-
do di siccità, grazie alle dona-
zioni dei numerosi cittadini.
Siamo certi che gli stessi cittadi-
ni auspicano al ripristino di una
situazione ottimale per lo sta-
zionamento dei capi equini. Il
problema con l’acqua corrente
del fontanile è stato risolto non
è poi molto distante dagli equi-
ni abbiamo messo in vari punti
altri contenitori e vasche da
poter riempire con acqua. Da
segnalazione di persone prepo-
ste attivatesi delle istituzioni
monitoreremo per il ripristino

di un altro fontanile, parzial-
mente danneggiato, si sta cer-
cando un’altra fonte di acqua
nel sottosuolo. Sicuramente si
rende necessario il controllo dei
chip e se in mancanza provve-
dere di caso in caso con inter-
vento adeguato del veterinario
e per il controllo dello stato di
salute dei capi liberi. Il nostro
obiettivo è ripristinare la situa-
zione ideale dell’abbeveraggio e
cercare la soluzione, collaboran-
do con i rappresentanti delle
istituzioni preposte, per i mesi
più aridi, al fine di garantire il
foraggio necessario ai cavalli.
La siccità - concludono i volon-

tari - un problema nazionale e
gli interventi necessari devono
essere mirati alla salvaguardia
degli equini ormai stanziati lì,

prevedendo quindi azioni a
loro tutela sul territorio, dove si
trovano felici, che siano duratu-
re ed efficaci».

Al via una campagna di prevenzione dei tumori
organizzata dalla Regione Lazio
Immigrati, una giornata
di screening dedicati
La Asl Roma 4 promuove
una campagna di screening
per la prevenzione dei
tumori, destinata alla popo-
lazione immigrata regolare e
non, organizzata dalla
Regione Lazio con il coordi-
namento della dottoressa
Elisabeth Galliano (coordi-
natrice degli screening
dell’Asl Roma 4). La giorna-
ta è quella del 28 luglio a
Sacrofano (largo Placidi), ma
se il volume di adesioni
dovesse superare le 50/60
persone, è prevista l’esten-
sione delle attività anche
nella giornata del 29 luglio.
Gli screening sono di tre
tipologie: mammografico -
dedicato alle donne tra i 50 e
74 anni prevenzione del
tumore del collo dell’utero
con un pap test per le donne
tra i 25 e i 29 anni ed un test
Hpv per le donne tra i 30 e i
64 anni prevenzione del

tumore del colon retto, dedi-
cato sia alle donne che agli
uomini tra i 50 e i 74 anni.
Informazioni e prenotazioni
ai numeri 800539 762 –

0766591417 (alla mail coor-
dinamento.screening@aslro-
ma4.it) dal lunedì al venerdì
dalle 9 alle 13 e martedì e
giovedì dalle 14 alle 16.

Nella cornice dello Stadio Fronti
presso la Città dello Sport di Santa
Marinella ieri sera protagonista la
boxe per il titolo mondiale IBO
Youth dei pesi leggeri. A salire sul
ring il campione Christian
Gasparri (8v), di Tarquinia, che ha
sfidato il colombiano Caceido
(6v3s1p). Lo annunciano alla citta-
dinanza il Sindaco Pietro Tidei e la
consigliera delegata allo Sport
Marina Ferullo. L'evento, promos-
so dal Comune di Santa Marinella,
è stato organizzato dalla BBT e
prevede anche 3 match di sotto-
clou, con la sfida di Giuseppe

Claudio Suqeo (10v) contro il
bosniaco Emin Avdic (12v10s1p).
“A Santa Marinella lo sport rinasce
sempre di più - ha detto il primo
cittadino - Nei giorni scorsi il
Palazzetto ha ospitato altri eventi
di spessore internazionale e nazio-
nale, accogliendo tantissimi spetta-
tori provenienti anche da altre
regioni d'Italia. La nostra Perla è
anche tra le candidate a livello
europeo come Capitale dello Sport
2025. Dopo il periodo buio del dis-
sesto finanziario che ha portato i
nostri giovani ad abbandonare il
desiderio di correre dietro ad un

pallone su un campo da calcio,
costringendoli a cambiare città

per praticare le discipline sportive,
possiamo affermare oggi con orgo-
glio e soddisfazione il ritorno dello
sport a Santa Marinella. Nella
nostra città sta sorgendo un gran-
de sito di riferimento per tutti gli
sportivi, frutto di un importante
progetto maturato negli anni che
finalmente si corona con eventi a
titolo nazionale ed internazionale”.

La Tv al servizio dei cittadini

Gruppo Amici Tv

La Tv al servizio dei cittadini

Gruppo Amici Tv



Jimmy Sax Luxury Beach
Party al Castello
Miramare di Maccarese

Aspettando la Notte Donna
A Bracciano il 4 agosto è stata organizzata una festa
per finanziare l'evento in programma a settembre 
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Bracciano si prepara alla Notte
Donna, in programma i primi
di settembre, con un'iniziativa
che anticipa il grande
evento.Si tratta di una cena di
autofinanziamento dell'Asso
Commercianti Bracciano, il cui
scopo è raccogliere fondi per
Notte Donna, evento conclusi-
vo dell’estate. “È uno dei più
importanti organizzati da noi.
Anteprima NOTTE DONNA -
hanno spiegato gli organizza-
tori - quest’anno prenderà la

forma di una sagra, curata da
molte cose interessanti a
Bracciano, con tavoli all’aper-
to, intorno alla fontana del
Bernini in una delle piazze più
belle di Bracciano. Sarà accom-
pagnata da musica curata dai
SAXOBEAT, con DJ ALEX DE
ROSA e PAOLO DI GIROLA-
MO al SAX, service audio e
Luci a cura di DUEPUNTO-
DUE sound & light di FEDE-
RICO MILLIMACI. Giochi di
luci e proiezioni faranno da

cornice all’evento, con possibi-
lità per chi non volesse cenare
di open bar e frutta fresca. Il
menù sarà fisso al costo di 20€,
ricordiamo ai nostri amici che
sarà tutto devoluto in favore
dell’Associazione. Visto il
numero limitato dei posti è
gradita prenotazione al nume-
ro 3498593223, tramite what-
sapp" Dunque un antipasto di
Notte Donna che il 4 agosto
avrà il compito di raccogliere
tante persone, pronte a finan-

ziare una manifestazione che
ricopre un interesse notevole a
Bracciano

Si terrà il prossimo 29 luglio al
Castello Miramare di Maccarese il
luxury beach party con protagoni-
sta Jimmy Sax; una serata evento
con inizio alle ore 18.30 che oltre
allo show con il noto rapper inclu-
derà un dj set degli artisti romani
Ed More e Janelle, e la sfilata del
brand di beach wear Serenaesse,
cena e after dinner. Impostosi
sulla scena musicale internaziona-
le come il sassofonista più famoso
al mondo, Jimmy Sax all’anagrafe
Jeremy Rolland, di origini france-
si è da sempre circondato da un
alone di mistero. Un vero e pro-
prio fenomeno nato sul web, la
cui carriera musicale inizia da gio-
vanissimo. Si esibisce in tutto il
mondo, da Miami,Dubai,New
Delhi, ma anche Cancun, Capri,
Parigi, Monaco e St.Tropez; la
svolta musicale avviene grazie ad
alcuni suoi video postati su
YouTube, piattaforma dove vanta
oltre 150 milioni di ascolti, le case
discografiche iniziano ad interes-
sarsi a lui e la sua carriera è inarre-
stabile. Nel 2021 raggiunge il suc-
cesso internazionale con “No man
no Cry”; successivamente con il
singolo “Ibiza” è disco di platino
in Francia.Si esibisce al Concerto
di Natale in Vaticano , l’anno pre-
cedente, nel 2020 si esibisce live a
Napoli al Palapartenope. Ad
accompagnarlo in questa serata
anche il dj set dell’artista Ed More,
una adolescenza scandita dall’in-
teresse per il rock alternativo,
l’hip hop italiano ed il rap della
West Coast, che ha collezionato in
carriera esperienze in consolle di

grande prestigio in locali famosis-
simi come il Toy Room o l’Akab
suonando nei concerti di Snoop
Dogg, i Maneskin e un evento per
la Nazionale italiana di Calcio. A
giugno di quest’anno Ed More
inoltre è stato chiamato ad aprire i
festeggiamenti all’Hotel Butterfly
per i 40 anni di carriera del famo-
sissimo rapper romano Ice One. Il
secondo dj set sarà tenuto dalla
talentuosa artista Janelle il cui
primo singolo “Illuminate”  è
uscito nel 2019 per Blanco y
Negro Music , continuando da
allora ad esibirsi nei locali di tutta
Italia. Oggi Janelle è una afferma-
ta dj e producer. A corollario del-
l’evento la sfilata del brand beach
wear Serenaesse , 100% Made in
Italy, i cui capi sono realizzati in
tessuto ecosostenibile volto a
sostenere il green-friendly, limi-
tando le emissioni di CO2 nell’at-
mosfera. Veri pezzicc pret à cou-
ture ricchi di dettagli e ricami pre-
ziosi. L’evento è organizzato da
BeGroup Consulting.

Lago di Bracciano,
Minnucci:“Ripartita
motonave Sabazia II”

“Stamattina (ieri, ndr), in un
clima festoso, la motonave
Sabazia II ha riacceso i moto-
ri per solcare le acque del
lago di Bracciano ed accom-
pagnare turisti e curiosi sulle
acque del nostro lago alla
scoperta dei comuni lacuali.
Dopo un lungo stop grazie
all’impegno congiunto del
sottoscritto presso la
Regione, della città metropo-
litana, del consorzio di navi-
gazione del Lago di
Bracciano e delle ammini-

strazioni locali oggi possia-
mo assistere alla ripartenza
di uno strumento utile e bello
del turismo locale. 
È un buon segnale di rinasci-
ta che fa ben sperare per il
futuro, per un ritorno del
Consorzio ai fasti che visse
durante le stagioni migliori,
prima tra tutte quella vissuta
sotto la guida di Rolando
Luciani.” 
lo dichiara in una nota il con-
sigliere regionale Emiliano
Minnucci.

Al Castello di S. Severa stasera di scena
Caterina Guzzanti con la “Scoria Infinita”

"Sotto il Cielo del Castello di Santa
Severa", rassegna promossa dalla
Regione Lazio e organizzata dalla socie-
tà regionale LAZIOcrea in collaborazio-
ne con ATCL - Circuito
Multidisciplinare del Lazio, continua il
suo programma di successo. Stasera sali-
rà sul palco Caterina Guzzanti e Arianna
Gaudio in "La scoria infinita", di Arianna
Gaudio con la partecipazione di
Federico Vigorito. "La Scoria Infinita"è
una commedia dei luoghi comuni, libe-

ramente tratto da fatti realmente accadu-
ti. Caterina Guzzanti, Arianna Gaudio e
Federico Vigorito portano a Santa
Severa il podcast di successo tratto dal-
l’omonimo libro di Arianna Gaudio.I
testi nascono dall’immaginazione fervi-
da dell’autrice, applicata allo stile di vita
che lei conduce per vari motivi e lunghi
periodi, variando da un pendolarismo
misterioso e imprevedibile all’occupa-
zione altruista di varie case, e poi ancora
la condizione di figlia, sorella, moglie,

zia, amica, amico, attrice, ballerina.
Arianna è narratrice di creature che
prendono vita e si muovono, variopinte,
disarmanti e micidiali, e fotografa diver-
tita e serafica i personaggi che incontra
nei loro habitat più selvaggi: l’autobus, il
supermercato, il regionale, l’area cani,
dove ignari o non curanti danno il
meglio e il peggio di sé. Appuntamento
stasera dalle ore 21,00 all'interno del
Castello di Santa Severa. SS1 Via
Aurelia, Km 52,600 Santa Marinella.





Dopo l’acclamazione e il
trionfo conquistato in casa,
sul palco ladispolano della
Fiera del Fitness in piazza
Rossellini, Domenico
Bergodi non si ferma più.
L’atleta ladispolano, cono-
sciutissimo sul territorio, gio-
vane imprenditore e personal
trainer tra i più quotati, con-
tinua a collezionare
successi. Solo
nel mese di
luglio ha
partecipa-
to a due
i m p o r -
tantis-
s i m e
gare di
livello
naziona-
le. Il Gran
Prix Urbe Magna
N.b.b.u.i e il Gran Prix di
Puglia N.b.b.u.i Cat
Bodybuilding -95kg.
Domenico è riuscito a distin-
guersi in entrambe le compe-
tizioni, come lui stesso ha
affermato: “Gran Prix Urbe
Magna N.b.b.u.i - Dopo tre
anni di Stop ho ritrovato la
passione per tornare a gareg-
giare partendo da una gara
nella mia città di Ladispoli
dopo Mese per Mese ho ritro-
vato la strada e la determina-
zione ancora più perfetta di
un tempo... è stata una serata
indimenticabile ricca di emo-
zioni, del bodybuilding che
si respirava un tempo dove le
persone erano piene di entu-
siasmo e voglia di fare foto e
video con gli atleti, soprattut-
to ringrazio tutte le persone
che hanno dedicato il loro

tempo per venirmi a
vedere, la mia famiglia

Mara Massari e Giuseppe
Manconi che mi sono stati
accanto in tutti gli accorgi-
menti, Micaela Zitti che mi
ha riacceso quello che

avevo lasciato in disparte
per tanto tempo ridando-
mi il sorriso che da

tempo mancava, i miei
amici di gara Sandro
Calogero e Stefano
Angelucci, Atleta
che preparo da sei
anni e che ha vinto
Procard e assoluto

Categoria Man
Physique, soprattutto
il ringraziamento più
grande va ad una per-
sona speciale Roberto

Casavecchia preparatore
amico e Atleta Pro che è nel
mio cuore da anni standomi
sempre accanto in ogni
momento e che grazie a lui
ho ritrovato una condizione
eccellente per tornare a salire
sul palco restando sempre
presente insieme al suo Team
nella mia vita, con lui ho
vinto in passato altri titoli
importanti e Oggi sono
Vincitore nella mia nuova
categoria fino a -95kg, con-
quistando il Titolo Assoluto,
Procard e Premio ad
Onorem. Grazie di cuore a
tutti per la magica serata”.
Come se non bastasse, pochi
giorni dopo, è partito per la
Puglia per il Gran Prix di
Puglia N.b.b.u.i Cat
Bodybuilding -95kg. “Una
bellissima esperienza con
Atleti di livello molto prepa-
rati - ha detto Domenico
Bergodi - Porto a casa un 2°
Posto con in previsione la
nuova preparazione a breve
per l’Olimpia Amateur a
Taranto a Novembre.
Ringrazio la mia famiglia, gli
amici e le persone che mi
sono state accanto in questa
stagione agonistica, soprat-
tutto Roberto Casavecchia il
mio preparatore, amico e
Atleta Pro senza il quale non
avrei mai raggiunto i miei
traguardi. Ci rilassiamo tre
settimane e si riparte con la
preparazione. Grazie a tutte
le persone che mi hanno
sostenuto, scritto e che conti-
nuano a sostenermi un gran-
de abbraccio a tutti”. Cosa
aggiungere, grande
Domenico, continua così!

L’atleta di Ladispoli trionfa al Gran Prix Urbe Magna e al Gran Prix di Puglia 
Body Building, Domenico Bergodi
continua a collezionare successi

Dopo settimane febbrili dalla
vittoria del campionato di
serie D, la notizia è ufficiale: la
squadra di Basket si iscrive al
campionato di serie C Silver.
Un lavoro iniziato già il 17 giu-
gno, day-after alla vittoria del
campionato, e che ha visto pro-
tagonisti gli uomini della
società per rendere questo
sogno realtà. Per la prima
volta nella storia, Cerveteri
avrà la sua squadra cestistica
nel campionato regionale di
serie C Silver. Il progetto parti-
to 4 anni fa sta proseguendo
con risultati inimmaginabili
per la giovane società Cerite,
questo grazie alle presidentes-
se Maura e Ilenia Rinaldi e ai
ragazzi che compongono lo
staff. Con un ottimo lavoro di

squadra, che proseguirà nei
prossimi giorni, si sono messe
le basi per la nuova stagione
che inizierà nella seconda metà
di ottobre. Nei prossimi giorni
verrà svelato il Roster comple-
to e i componenti dello staff
tecnico. Menzione particolare
per il Responsabile della squa-
dra Daniele De Stradis impe-
gnato insieme al coach Giorgio
Russo al capitano Manuele

Parroccini e al direttore tecnico
Antonio Pica a creare una
squadra di livello per affronta-
re un campionato duro come
quello della Serie C. Le prime
conferme del gruppo storico
sono quelle di Samuele
Garbini, Matteo Mastropietro,
Alessandro Alfarano, Fabrizio
Lattanzi, Matteo D’emilio,
Francesco D’alonzo e al già
citato Capitano Manuele
Parroccini. A loro si aggiunge-
ranno i promettenti under
della Rim Sport e almeno 3
colpi di mercato non ancora
svelati. Saranno pronti tifosi e
sponsor a sostenere la squadra
della loro città? Siamo certi di
sì, perché da oggi si scrive una
pagina sportiva STORICA per
Cerveteri!

Per la giovane società sportiva si scrive un importante pezzo di Storia

Basket: finalmente ufficiale
Rim Cerveteri è in Serie C!
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Musica e moda sono da sempre lo
specchio della società di cui sono figli,
ma anche i mezzi più potenti per
comunicare al mondo il proprio senti-
re, connettendoci e collegandoci a chi è
disposto ad ascoltare ed osservare
oltre le apparenze. É da questo presup-
posto che la brillante e talentuosissima
cantautrice svizzera d’adozione mene-
ghina Cilla, al secolo Priscilla Cattaneo
- nota per aver partecipato all’ultima
edizione di All Together Now Italia -,
ha scelto di dar vita a “Richard Mille”
(Cosmophonix Artist
Deve lopment/Al ta fonte
Italia), avvalendosi della pre-
ziosa collaborazione di una
delle firme più apprezzate
della nuova scena italiana,
Biondo. Scritto in una prima
fase dalla penna iconografica e
sensibile dell’artista ticinese
dopo una frenetica notte in
discoteca e avvalorato dagli
incastri incisivi e vibranti del
rapper capitolino, il brano è una
dichiarazione d’intenti contro la
strumentalizzazione del corpo
femminile, sempre più spesso al
centro della crescente oggettifi-
cazione sociale e mediatica. Su sfavil-
lanti linee melodiche volutamente
attinte alle sonorità anni ‘80 ed impec-
cabilmente rese attuali e accattivanti
dalla competenza e dall’esperienza del

t e a m
mantovano multiplatino, si stagliano
liriche dirette di efficacia immediata,
capaci di echeggiare nella mente del-
l’ascoltatore come un mantra, per
ricordare a tutti noi il diritto alla liber-

tà, la libertà di essere donne oltre la
parvenza estetica, oltre le convenzioni
ed i pregiudizi. ...«”Ricahrd Mille” -
dichiara Cilla - è stato scritto per
denunciare la strumentalizzazione del
corpo femminile, ma con toni freschi e
leggeri perché ritengo che i messaggi
lanciati con il sorriso vengano capiti...
...È stato molto bello lavorare con lui; è
un vero professionista, oltre che una
splendida persona. Questo singolo per
me rappresenta una liberazione dai

pensieri e una notevole evoluzio-
ne come artista». Una crescita,
quella di Cilla, professionale e
personale, entrambe collimate
nei suoi brani, improntati, sin
dall’esordio nel 2021 con
“Diabete“, alla divulgazione di
preziosi moniti e messaggi, tra-
mite uno stile comunicativo leg-
gero ma per nulla banale e
superficiale. “Richard Mille”,
accompagnato da un emblema-
tico lyric clip in uscita nel corso
delle prossime settimane, uni-
sce ritmi da dancefloor a rifles-
sioni dalla profonda accezione
sociale, riconfermando la

finezza autorale ed espressiva di Cilla,
un’artista che attraverso la sua vocali-
tà elegantissima, unica e istantanea-
mente riconoscibile, si sta facendo
sempre più spazio nel cuore e nelle
playlist del pubblico del Belpaese.

Steve Hackett sabato sera alla Cavea
per uno show “sold out” da diversi mesi
Il leggendario ex chitarrista dei Genesis riproporrà l'intero “Seconds Out” del 1977
Finalmente dopo una
lunga attesa dovuta al
Covid, arriva sabato alla
Cavea dell’Auditorium
Steve Hackett con la sua
band, quale quinta delle sei
tappe italiane del lungo tour
mondiale intrapreso dall’ex
chitarrista dei Genesis a
novembre del 2021 dalla
Finlandia. Sul palco l’ex chi-
tarrista dei Genesis, nato a
Londra nel 1950, in questo
nuovo tour ha voluto portare
live, per la gioia dei suoi tan-
tissimi fans, l’intera memora-
bile scaletta passata alla storia,
di quel doppio disco live usci-
to a ottobre del ‘77 chiamato
“Seconds Out” , uno dei più
iconici dischi dal vivo della
musica rock, che fu costituito
in gran parte dalle registrazio-
ni prese dai concerti suonati a
giugno dello stesso anno che i
Genesis tennero al Palazzo
dello Sport di Parigi durante il
tour europeo legato al disco
“Wind & Wuthering”.
“Genesis Revisited-Seconds
Out + More!”, questo il titolo
dello show che vedremo saba-

to alla Cavea dell’Auditorium,
sarà come detto la riproposi-
zione di quel tour del 1977 che
di li a breve, sarebbe anche
stata l’ultima apparizione del
chitarrista inglese sul palco
con i Genesis , dopo sei anni di
militanza e ben otto lavori
registrati con Peter Gabriel &
co. Hackett infatti lasciò la
band durante la fase di mis-
saggio del doppio live. In pri-
mis, a suo dire, per avere sem-
pre meno spazio alle sue com-
posizioni all’interno della
band. Poi per essere stato pia-
cevolmente colpito dal riscon-
tro di vendite del suo primo
lavoro solista, “Voyage of the

Acolyte” che era uscito due
anni prima quando ancora
era dentro ai Genesis (figura-
vano a suonare nel disco
infatti gli allora compagni
Phil Collins e Mike
Rutherford) , tanto da fargli
pensare che fosse meglio a
quel punto, intraprendere
una carriera solista dove
potesse esprimere tutta la
sua musicalità senza pres-

sioni esterne. Tornando all’at-
tuale show , la parte più cor-
posa sarà formata dall’intera
scaletta di “Seconds Out” che
ogni fans dei Genesis conosce
a memoria. In totale dodici
brani iconici della storia dei
Genesis,  di cui quattro presi
da “A Trick of The Tail”, tre da
“Selling England by the
Pound”, due da “The Lamb
Lies Down on Broadway”,
uno da “Nursery Cryme”, uno
da “Foxtrot” ed uno dal loro
ultimo lavoro in studio di quel
tempo “Wind & Wuthering”.
Prima dell’intera esecuzione
di “Seconds Out” , Steve
Hackett e la sua band, compo-
sta da Roger King alle tastiere,

Craig Blundell alla batteria e
percussioni, Rob Townsend al
sax e flauto, Jonas Reingold al
basso e chitarre e Nad Sylvan
alla voce, darà vita ad alcuni
brani tratti dal suo acclamato
repertorio da solista, arrivato a
settembre del 2021, al 26esimo
lavoro intitolato “Surrender of
Silence”. Inoltre per tutti gli
amanti dei Genesis e di Steve
Hackett in particolare, il chi-
tarrista britannico ha già
annunciato due importanti
novità . La prima è che il pros-
simo mese di settembre, uscirà
la registrazione live di questo
tour in diversi formati tra Cd,
Lp, Blu-Ray e Dvd. La seconda
che in occasione del 50esimo
anniversario di “Foxtrot”, ha
annunciato che porterà in
Italia cinque imperdibili con-
certi nel mese di novembre.
“Genesis Revisited-Foxtrot at
Fifty + Hackett Highlights”,
questo il titolo del tour euro-
peo , da noi toccherà le città di
Bologna (14/11), Torino (15),
Milano (16), Padova (18) e
Legnano (19).     

Daran
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Mercoledì 27 luglio pres-
so i Pinispettinati i
Marcondiro saranno in
concerto nell’ambito del-
l’evento Geek Experience
dove presenterà alcuni
dei nuovi brani recente-
mente usciti per l’etichet-
ta Parodoi. Band di culto
della scena romana, nata
da un’idea di Marco
Marchese Borrelli, i
Marcondiro sono stati
primi in Italia a pubblica-
re nel 2021 un videoclip
in NFT. Sono anche vinci-
tori di numerosi premi tra
cui il recente Primo
Premio al “Vertical
Movie” , il “Premio MEI
miglior Live”, il Premio
VideoClip alla Festa del
Cinema di Roma, tornano
a suonare dal vivo le trac-
ce del nuovo disco
“DATA”, il primo con-
cept su “Intelligenza
Artificiale e sentimenti”,
per questa data unica, in
un evento immersivo di
esperienza nel mondo
digitale.
Geek Experience è un
evento unico nel suo
genere, ideato da Marco
Borrelli e Mario Barbato
ed organizzato in sinergia
da Parodoi
Dischi/CineArt/Eventi,
Anemos Agency,
Playground 2.0 s.r.l. nel
corso del quale il pubbli-
co vivrà un’esperienza
immersiva di multimedia
entertainment in un’unica
location: Postazioni
VideoGames + Mostra di

CryptoArt + Mercatini
del Vintage + concerto +
DJ set. I gamers e gli
appassionati troveranno
10 postazioni
VideoGame, con PC,
PlayStations, Nintendo
Switch, con giochi con-
temporanei e vintage, tra
cui il videogame di MAR-
CONDIRO, presentato in
anteprima, per vivere in
un’atmosfera insolita e
suggestiva, l’arte del
videogioco. Saranno inol-
tre proiettate su schermi e
display, le opere di
Crypto Artists nazionali e
locali, per completare la
digital experience immer-
siva. Ospiti della serata le
Medise Cosplayers, che
accoglieranno il pubblico
all’ingresso e durante la
serata, le NoBrand Idols
che si esibiranno in un
Dance Show in perfetto
stile Nippo - Anime, il DJ
Set di exRetr0 con una
selezione di elettronica e
videogame soundtraks,
per finire con il concerto
di Indie Rock dei
Marcondiro. 
Il pubblico riceverà all’in-
gresso un “Token”, ovve-
ro il flyer dell’evento, con
cui potrà giocare ai
VideoGames esposti
all’interno della sala dei
Pini Spettinati, ed avrà
diritto ad una consuma-
zione. Tutto questo in un
luogo magico della capi-
tale: PINI SPETTINATI,
nel parco di Tor Fiscale a
Roma.

Marcondiro Live 
ai Pinispettinati

Nuovo singolo per Cilla
Dopo la partecipazione ad All Together Now, la cantante svizzera
torna in radio e nei digital store con “Richard mille”, un inno
alla libertà di essere donna con la collaborazione di Biondo



Unica data nella capitale per
Riccardo Cocciante. Domenica
31 luglio, nell'area  Caveau
dell'Auditorium Parco della
Musica, il cantautore si esibirà
dal vivo accompagnato
dall'Orchestra sinfonica
“Saverio Mercadante” diretta
dal Maestro Leonardo De
Amicis. Dopo dieci anni l'arti-
sta torna a Roma per ripropor-
re alcuni dei suoi successi
intramontabili e spesso riar-
rangiati e riproposti dai suoi
colleghi nel corso degli anni.
Ricordiamo nel 2006 Laura
Pausini che nel suo album di
cover incluse una bellissima
versione di “Io canto”, brano
scritto da Cocciante nel 1979 e
presente nell'album omonimo,
o Rino Gaetano che fece di “A
mano a mano” una versione
pop. Ma nella carriera dell'arti-

sta troviamo tanti ruoli di pre-
stigio. Compositore talentuoso
nato a Saigon nel 1946 ma cre-
sciuto in Francia dove ha
cominciato ad intraprendere i
primi passi verso quella che
poi è diventata una carriera
fortunatissima. Il primo suc-
cesso discografico lo raggiun-
ge nel 1974 con l'uscita del sin-
golo “Bella senz'anima”, una
ballad struggente dai toni duri
che racconta la fine di un
amore, arrangiata dal Maestro
Ennio Morricone. Nel 1976
incide “Margherita” che riceve
consensi positivi anche in
Spagna, Francia e Sudamerica.
Anche in questo brano si parla
d'amore ma non con rabbia
bensì con ammirazione e gioia.
Nel 1978 “A mano a mano” e
poi, agli inizi degli anni ottan-
ta, l'artista sceglie di iniziare

un nuovo percorso musicale
con  Mogol, noto paroliere
conosciuto soprattutto per il
sodalizio artistico con Lucio
Battisti. Da questa  unione arti-
stica nasce “Cervo a primave-
ra” seguito, due anni dopo, da
“Celeste nostalgia” e “Un
nuovo amico”. L'ascesa artisti-
ca è ormai super collaudata ed
iniziano i duetti come quello
del 1985 con la grande Mina in
“Questione di feeling” ripetu-
to poi nel 1994 con “Amore”.
Nel 1991 Riccardo Cocciante
arriva sul palco dell'Ariston
come concorrente del Festival
canoro e ne esce vincitore con
il brano “Se stiamo insieme”.
Nel 1998 debutta a Parigi
l'Opera musicale “Notre
Dame De Paris” tratta dal
romanzo di Victor Hugo. Un
successo planetario che vede

Cocciante come compositore
musicale. 
Nuovo ruolo nel 2013 su Rai 2
per “The Voice of Italy”, come
coach dei talenti in gara nel
programma musicale.
Ascoltare un'artista come
Riccardo Cocciante significa
ascoltare il racconto di un
amore posto in diverse moda-
lità di emozione. Con la tem-
pra dura ed il timbro graffiato
riesce a narrare unioni tormen-
tate, felici, delicate e appassio-
nate. L'appuntamento di
domenica prossima
all'Auditorium Parco della
Musica di via Pietro De
Coubertin 30, sarà una  festa
con protagonista il talento raf-
finato e ricco di emozioni di un
grande della musica italiana
da sempre.

Gabriele Lamonica

Riccardo Cocciante in concerto a Roma
laVocemartedì 26 luglio 202222 • Telecomando

Appuntamento domenica 31 luglio al Caveau Auditorium Parco della Musica



Con oltre 4000 spettatori all’attivo,
fino al 31 luglio 2022 nel seicentesco
giardino/scrigno di Palazzo Chigi di
Ariccia (RM) torna per il quinto anno
un unicum nella programmazione
estiva performativa del centro Italia,
Labirinto d’Amore per la regia di
Giacomo Zito: una messa in scena
totalizzante per uno spettacolo itine-
rante, in cui lo spettatore è invitato a
seguire 4 storie d’amore tratte dalla
grande letteratura italiana, in uno dei
patrimoni storici e artistici del Lazio.
Duelli, incantesimi, tradimenti e gesta
eroiche, divertimento, follia e poesia,
per un viaggio nel sogno in compa-
gnia di 15 attori in una miriade di per-
sonaggi. Dopo 4 anni di tutto esauri-
to, continuano così il sogno e il viag-
gio sui versi di Ludovico Ariosto tra
gli scorci scenografici e le straordina-
rie strutture architettoniche che carat-
terizzano il Parco di Palazzo Chigi,
meta di turisti da tutto il mondo, e
palcoscenico d’eccellenza del labirin-
to narrativo offerto da questa origina-
le versione dell’epopea ariostesca
guidata da Giacomo Zito: un mondo
magico, dentro il quale lo spettato-
re/viaggiatore si addentra e si perde
per seguire le avventure dei perso-
naggi. Dal debutto dell’estate 2017,

sono stati oltre 4000 gli spettatori che
si sono addentrati in Labirinto
d’Amore, godendosi la caleidoscopi-
ca coralità di immagini, voci e suoni
generati dalla rievocazione dei perso-
naggi e delle loro avventure, confer-
mando la formula riuscita di una
regia immersiva e coinvolgente in
grado di ricreare, in un’atmosfera
onirica, un remoto e imprevedibile
universo dove tutto ciò che accade
alimenta l’illusione di un tempo
sospeso. Una ricostruzione che al
tempo stesso è viaggio nell’immagi-
nario e momento unico per godere di
uno dei più grandi capitoli della
nostra letteratura. Labirinto d’Amore
- Orlando Furioso nel Parco Chigi in
Ariccia con Luigi Pisani, Nicola
Sorrenti, Mirella Dino, Chiara Di
Stefano, Francesca La Scala, Laura
Rovetti, Giordano Bonini, Daniele
Ponzo, Gabriele Paupini, Dario Di
Luccio, Federico Lunetta, Elena
Crucianelli, Alessandra Patella,
Jacopo Strologo, Riccardo Zito.
Fantastiche Visioni - XII Edizione -
con il sostegno economico del
Comune di Ariccia, è inserito all’in-
terno di Ariccia da Amare - sinergie
rinnovabili 2022, progetto finanziato
con il contributo di LAZIOcrea.

Labirinto d’Amore al Parco Chigi di Ariccia
Con 4000 spettatori all’attivo, torna per il quinto anno l’Orlando Furioso 
con duelli, incantesimi, tradimenti e gesta eroiche, divertimento, follia e poesia

laVoce martedì 26 luglio 2022 Da non perdere... • 23

Torna l’estate in danza di Gruppo Danza
Oggi che quest’anno - dal 29 luglio al 27
agosto - sarà protagonista in Italia e in
Corea del Sud con una serie di appunta-
menti con le diverse produzioni che, da
oltre 20 anni, vedono la compagnia diretta
da Patrizia Salvatori alle prese con la narra-
zione del contemporaneo. Il tutto attraverso
performance di livello e al tempo stesso
argute e giocose, in grado di coinvolgere
ogni volta il pubblico in un gioco spettaco-
lare e mai banale. Cantieri dell’Immaginario
2022 a L’Aquila, Solisti del teatro a Roma,
Le Piacevoli Notti di Ciciliano (RM),
Danazeventi a Sassari, Festival Visioni
(Parco di Villa Guiccioli a Vicenza), Teatro
dei Barbuti di Salerno sono solo alcune delle
tappe che vedranno protagonista il Gruppo
Danza Oggi, che - per le diverse occasioni -
porterà in scena alcuni dei suoi pezzi degli
ultimi anni, contaminando danza contem-
poranea, classica e urban per offrire narra-
zioni danzanti di solitudini e isolamenti,
pandemie e rinascite, equilibri e disequilibri
con Outside In, con Maria Olga Palliani e
Nicola Migliorati, Rossini vs Bach, indovina
chi vince stasera? E Incon3...Se di Ilenia
Rossi, La Magia in una Valigia, con Andrea
Sestieri. La tournée parte il 29 luglio con la
partecipazione a Le Piacevoli Notti di
Ciciliano, dove il Gruppo Danza Oggi pre-
senterà l’intensa coppia di danzatori Maria
Olga Palliani e Nicola Migliorati, un duo in
perenne mobilità tra Regno Unito e Italia.
La coreografia proposta è Outside In, un
profondo passo a due in cui, attraverso una

visione che si muove tra la realtà esterna e
quella interna - in modalità “rewind” che
riavvolge la pellicola, il nastro musicale
della loro storia - la coppia prova a capire il
percorso fatto insieme guardando con occhi
diversi, da prospettive diverse, e in profon-
dità nell’anima. Il 30 Luglio l’appuntamen-
to è con per il Festival dei 100 Passi, nuova
istanza sostenuta dal MIC per il triennio
2022-2024. Il Festival darà luce alla seconda
proposta della compagnia GDO/UDA con
le coreografie di Ilenja Rossi, Rossini vs
Bach, indovina chi vince stasera?, una sfida
scherzosa tra l’italianità del grande compo-
sitore Rossini e il virtuosismo tedesco di
Bach. L’appuntamento è alle ore 19.00 con
replica alle ore 20.00, Piazzetta Regina
Margherita (AQ). Si prosegue il 31 Luglio,
sempre a Le Piacevoli Notti di Ciciliano, con
il debutto della coreografia di Ilenja Rossi
che per l’occasione porterà in scena Incon3...

Se, un trittico nato in tempi di pandemia
che, attraverso un linguaggio urban, espri-
me e racconta
Assenza_Disequilibrio_Equilibrio:  una sto-
ria di molti, una spinta al cambiamento, a
qualcosa di positivo su cui ritrovare l’equi-
librio. La compagnia GDO/UDA insieme a
Maria Olga Palliani e Nicola Migliorati
diventa poi protagonista del festival ideato
da Patrizia Salvatori, Danza itinerante nel
Centro Storico a Ciciliano il 5 Agosto, dalle
ore 18:30, chiudendo la manifestazione de
Le Piacevoli Notti.  Il Festival I Solisti del
Teatro - Danza i Giardini della Filarmonica
di Roma ospita, il giorno 8 Agosto,
INCON3...SE, con la coreografia di Ilenja
Rossi. Protagonista della seconda serata,
nella stessa location è poi La Magia in una
Valigia, con l’imperdibile ed eclettico
Andrea Sestieri. Sestieri, con il suo spettaco-
lo, insieme a Maria Olga Palliani e Nicola

Migliorati, immergerà lo spettatore in
una magica notte tra danza e magia. La
coppia Nicola Migliorati-Maria/Olga

Palliani è anche protagonista del festival
Danzaeventi il 18 agosto presso la spiaggia
di Porto Ferro (Sassari) e del Festival Visioni
organizzato e promosso da NATURALI
LABOR il 27 agosto, inizio serata alle ore
21:00 presso Parco di Villa Guiccioli (VI) il 2
settembre. La coppia parteciperà infine alla
rassegna “INCONTRI” presso il Palco
Teatro dei Barbuti di Salerno, organizzata e
promossa da CampaniaDanza, con la dire-
zione artistica di Antonella Iannone.
Dall’Italia all’estero, GDO arriverà sui pal-
chi coreani con un’importantissima tournée
in collaborazione con INCORPORATED
ASSOCIATION MUT DANCE, il Daehakro
Arts Theater e con il sostegno dell MIC e
dell’istituto Italiano di Cultura di Seul diret-
to dalla dott.ssa Michela Magrì. Gli spetta-
coli proposti saranno il 17 Agosto
INCON3…SE e il 20 Agosto Rossini vs
Bach, indovina chi vince stasera?

Dal Lazio al Veneto, dalla Sardegna alla Campania passando per la Corea
Da venerdì 29 luglio al 27 agosto 2022
riparte l’estate del Gruppo Danza Oggi




